
Adilson Schmitt aguarda
contato com atual prefeito
para organizar transição.
Pág03-A

Incêndio destrói casa no

bairro Bela Vista em me

nos de 10 minutos.

Pág 09-A

Variedades
Fabio Venhorst

Apae promove Café com

bingo e desfile de lojas
gasparenses.
Pág 08-B
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Prefeito quer entregar município
com as contas em dia

Na quinta-feira, 7, o prefeito Pedro Celso Zuchi reuniu a imprensa de Gaspar para esclarecer sobre as
medidas de contenção de gastos adotadas na última semana. Adequar as contas públicas à Lei de Res

ponsabilidade Fiscal é a sua meta para o fim do mandato. Pág 06-A
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Política Geral
Pela primeira vez na história de Gaspar,
Câmara de Vereadores terá três repre
sentantes do sexo feminino.
Pág04-A.

Agricultores devem ficar atentos

�a hora de realizar queimadas
para evitar incêndios.
Pág09-A

Geral
Câmara de Dirigentes Lojistas encaminha can
didatos a uma vaga no comércio do município
de Gaspar.
Pág 04-A

Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado
332-1512

Rua CeI. Aristliano Ramos, 298· Contro • Gaspar

�t!!Lf!!m�
Areia - Rua Itajaí. Fone: 335-6891

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

fi 332-2310

Polícia
Polícia Militar de Gaspar renova frota.
Veículos foram adquiridos com recur

sos do convênio de trânsito.
Pág 08-A
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Venham conferir nossa promoção de
outubro, celulares com câmera integrada à

partir de 10 x R$ 59,80 si juros.

FONE: 0"'*47 3324002
Rua CeI. Allistiliailo Ramos 49Ó - Q� Gaspar

Lanches - Pizzas - Filé - Alcatra

Centro
Gaspar
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. Contabilidade' Imposto de Renda

�l �J D� Escrita Fiscal: .segur.?s
•

ccontr�t�.eístratos • Admlnlstracao de ondlmínlos

MULTI
CONTABILIDADE Fone/Fax:

332-5077CRC/SC 005100

Av. Das Comunidades, 133 - sala: 13 • Centro - Gaspar
E·mail: multi-bnu@terra.com.br
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Câmara cor-de-rosa
Essa foi, sem dúvida, a eleição

mais cor-de-rosa que Gasparjá
presenciou, foram eleitas três

vereadoras, duas do PT e uma do

PMDB. Aliás, até o momento, Gaspar
teve apenas uma vereadora, Maria
Terezinha Ramos, na gestão de 1997 a

2000.

Longe de qualquer tendência aofe
minismo, é importante ressaltar o nú

mero demulheres queparticiparam das

eleições e que optaram por colocar os

seus nomes à disposição. E o que éme

lhor, foi uma mulher quem recebeu o

maior número de votos corresponden
te ao Legislativo.

O tom cor-de-rosa usado pela
peemedebista Ivete Hammes, durante
o período de campanha eleitoral, pa
rece ter realmente encantado à popu

lação gasparense. Ela recebeu nada

mais, nada menos do que 1.483 votos.

Isso demonstra que a sociedade

aposta no trabalho político que as mu

lheres podem desenvolver frente ao

Legislativo, Senado, caso da petista
Ideli Salvatti, e prefeitura da Grande

São Paulo, caso da também petista
Marta Suplicy, que busca a reeleição
no segundo turno. Além disso, Santa
Catarina ainda.conta com dois muni

cípios onde o chamado "sexo frágil"
vai estar à frente das prefeituras, rea
lizando um trabalho para toda a po

pulação das cidades correspondentes.
A força da mulher no meio político

também pode ser vista como um dese

jo demudança. Historicamente, o país,
ou melhor dizendo, o mundo, vem sen

do controlado pelos homens. Talvez
isso explica o porquê de tantas guer

ras, de tanto sangue derramado e de

tanta desigualdade social.

A racionalidade masculina impede
que o homem veja o mundo como um

local onde vivem os seres humanos e

não apenas um palco para máquinas
que se desenvolvem cada vez mais rá

pido ditadas pelo capitalismo
globalizado.

Está faltando sensibilidade no meio

político para que as coisas possam ser

resolvidas de forma mais terna e me

nos arrogante. Aliás, a grande expec
tativa com a presença de tantas mulhe
res no meio político é que as soluções
venham não somente a partir das ver
bas que se tem em caixa, mas que as

idéias venham, principalmente, do co

ração.
Não é com tanta frieza que as difi

culdades irão embora, épreciso que os

políticos aprendam a agir em prol da
sociedade usando opoderio que tem em

mãos, mas também àprópria alma e es

pírito. A política deve ser uma doação
e não uma forma de demonstrar poder
ou ditadura, como na época do milita
rismo e dos seguidores do alemãoHitler
e de Pinochet. O mundo precisa de

união, precisa de políticos comprome
tidos e que saibam que o respeito às

pessoas, amoralidadepúblicamerecem
ser preservados acima de qualquer in- ,

teresse pessoal.

I�C--art-a--d-o-L-e-ito-r-.----------------�E��!O
jornal@jornalmetas.com.br332_0172/332_1455

Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

As oligarquias e o vento das mudanças
Portou-se bem o eleitor brasileiro, as

sim como o catarinense, nas últimas elei

ções. Primeiro, por ter comparecido em

massa, conferindo à festa da democracia

o título de maior evento de massas das

Américas, que mobilizou mais de 190
milhões de cidadãos. Segundo, porque o

retrato sintético dessas eleições mostra

que o PMDB continua sendo o partido
com maior estrutura do Estado de Santa

Catarina.
Os 115 prefeitos que o PMDB

catarinense elegeu representam quase
10% do total feito pelo partido no País.

Quer dizer, se os outros 26 estados ele

gessem tantos prefeitos como o PMDB

catarinense, o partido teria o triplo de pre
feitos eleitos.

São Paulo, finalmente, ficará livre do

presidente de honra do PP, o nefasto Pau

lo Maluf. O caciquismo do pefelista
baiano ACM, como alguns outros, foi

amplamente derrotado, restando apenas a

confirmação do segundo turno para con

sagrar sua extinção. Mas este cenário de

decrepitude das oligarquias émais amplo,
revelando uma tendência de amadureci-

menta da nossa democracia.

Em 1996, o PP conquistou 625 prefei
turas no Brasil; em 2000 diminuiu para

618; e este ano caiu para 548. O PFL, que
obteve 934 em 1996, viu-se reduzido a 786

neste último pleito. Em termos de votos, a

decadência é aindamais gritante. O PP, que
tinha alcançado 9.776.752 em 1996, caiu
para 6.092.683 nesta eleição, enquanto o

PFL, que obteve 12.973.437 em 2000, aca
ba de perdermais de 1 milhão de votos em

todo o País.
Em Santa Catarina, mais uma vez, o

PMDB mostrou ser o partido preferido,
mantendo folgada vantagem em relação
aos demais partidos. Elegemos 112 prefei
tos em 2000 e conquistamos 115 nestas

eleições, ou seja, o PMDB sozinho tem

mais prefeituras do que o PP e o PFL so

mados (113). Isso sem falar, das grandes
prefeituras, nas quais elegemos vice-pre
feitos em aliança com outros partidos
antioligarcas, como em Joinville, com
PSDB, e Itajaí, com o PT.

Omaior exemplo de decadência das oli
garquias foi o resultado obtido pelo PMDB
na microrregião abarcada pela Secretaria

de Desenvolvimento Regional da Grande
Florianópolis, onde o PMDB, que tinha 3

prefeitos, conquistou 10 das 13 prefeitu
ras, sendo vice em outras 2.

Mas, o mais importante e alvissareiro

foi verificar, também em nosso Estado, o
crescimento generalizado dos partidos de
origem democrática e popular e a contí

nua decadência dos partidos de raiz auto

ritária e oligárquica, coerentemente com

o que vem ocorrendo em todo o País.

Há regiões catarinenses em que as for

ças reacionárias foram simplesmente pul
verizadas. Tanto no Planalto Sul quanto
no Planalto Norte, PP e PFL não logra
ram conquistar uma única prefeitura das

11 em disputa; na região do Contestado,
assim como na região Carbonífera, o PFL
também não obteve uma única prefeitura;
na região do Alto Uruguai, assim como

na região de Entre Rios, o PP também não

conseguiu eleger um único prefeito dos

31 possíveis.
Felizmente, os ventos da mudança

continuam fortes.

Luiz Henrique da Silveira - Gover
nador do Estado de Santa Catarina
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Audiência Pública
A Câmara de Vereadores de Gaspar vai re
alizar Audiência Pública, na próxima se

gunda-feira, dia 18, no plenário desta casa

Legislativa, às 18 horas, para discussão do

projeto de Lei Orçamentária para 2005.

Exerça seu direito de cidadão. Participe, e
acompanhe as decisões que são também de
seu interesse.

Jantar Natural dançante
Você que quer manter seu belo corpo ou

precisa de uma reeducação alimentar, par
ticipe no próximo sábado (dia 16), do jan
tar natural dançante. O tradicional evento,

que acontece todos os anos, é promovido
pela Conferência Vicentina e Pastoral da
Saúde. Este ano, após saborearem uma co

mida mais leve e natural, os participantes
vão ouvirmúsica ao vivo e dançar até can
sar. O evento será realizado no salão Cris
to Rei, às 20h30min. O dinheiro arrecada

do será revertido à compra de computado
res para realização do curso de "Inclusão

Digital", que visa a atender pessoas caren
tes. Os ingressos podem ser adquiridos pe
los telefones: 397-1341 ou 9143-8073.

Solidários "João de Barro"
Motivados pela Rede Vida de Televisão,
que lançou um desafio aos brasileiros de
construir uma casa em cadamunicípio, en
tregando a moradia para uma fanulia ca

rente, é que um grupo de gasparenses está
formando umaOrganização Não-Governa
mental - ONG. Em Gaspar, o esforço de
mutirão paraatender desabrigados vai mais
além. A equipe não vai construir apenas
uma, mas quantas puderempara atender aos
mais necessitados de nosso município. O
grupo já consolidado vai mobilizar a co

munidade para lutar por esta causa. Aguar
dem!

Eles reconhecem!
Parabéns aos empresários Edgar e Jandirley
(PedraD'Água Produções e Eventos), que
junto ao investimento em

MARCELO&MARCEL, apostam e reco

nhecem os talentos gasparenses e sabem

explorar o grande potencial turístico de nos
sa cidade. Parabéns pela organização do
show da dupla. É a primeira vez que acon

tece um evento desse porte, reunindo tan

tos talentos de nossa cidade. 'Não é
otimismo. POIS quem prestigiou, pôde per
ceber que esta foi a largada de sucesso de
uma grande dupla. É importante ressaltar,
que é pelo intenso incentivo de empresári
os gasparenses, que essas belas vozes já es

tão cantando pelas rádios deste Brasil afo
ra. Parabéns pela iniciativa! Parabéns

Gaspar por ter pessoas empreendedoras
acreditando neste povo!

Afinal, de quem é a culpa?
Há quem atribua a culpa do próprio fracas
so a outros. É bem mais fácil! Assim, fez o
vereador e candidato a prefeito derrotado,
Antônio Pedro Schrnitt, do PFL, em entre

vista ao vivo na sexta-feira, dia 08,'na Rá
dio Sentinela do Vale. Pepê associou a der
rota à pesquisa publicada no Jornal Metas.
Segundo ele, ao conferirem o resultado da

pesquisa, muitos eleitores, vendo que ele
não tinha chances, transferiram seus votos

para os demais candidatos. Falou besteira,
é claro! Será esta uma forma de justificar a
derrota nas eleições?
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Adilson aguarda contato para transição
são de carnês de IPTU, cuja primeira parcela tem que
ser paga, já em fevereiro.
JM - Pretende instalar uma sala de transição?
Adilson - Vai depender de como vão caminhar os

'contatos com o atual prefeito.
JM - Quais serão as primeiras medidas a se

rem tomadas quando você assumir a prefeitura?
Adilson - Vou analisar os projetos e programas já

existentes e que devem sermantidos. Vamos fazer um
planejamento de ações para os primeiros 100 dias de

governo, priorizando sempre a saúde, educação e ge
ração de emprego, que são os principais pontos da
minha campanha e administração. Também vamos

buscar um bom entendimento com os fund�nários de
carreira, precisamos ouvi-los para que haja uma har
monia de trabalho.

JM - No seu governo, pretende dar continuida
de aos programas da administração atual como
grupos de Terceira Idade, trabalho dos agentes de
saúde e Festinver?

- -

Adilson - Todos os projetos que deram e dão re
sultados para Gaspar serão mantidos. O Festinver já

_

vem de outras administrações e será mantido, assim
como a Expo Gaspar. Pretendo fortalecer parcerias
com as associações de moradores e através dos repre
sentantes fazer um canal de comunicação com a po
pulação. As pessoas que são beneficiadas com os

projetos atuais não precisam se preocupar, pois não
vou passar uma borracha neles por ser de outro parti
do. Quero também recuperar o que foi deixado de lado
nos últimos anos.

Prefeito eleito diz que vai manter
projetos que atendem hoje a popula
ção gasparense e priorizar a saúde,
educação e geração de empregos

Depois de alguns dias curtindo o sossego em

Itapema, o prefeito eleito Adilson Schmitt con-

cedeu entrevista ao Jornal Metas por telefone e avisou

que deve retornar ainda hoje para Gaspar. Ele preten
de fazer visitas para agradecer ao.apoio recebido e rei
terar o seu compromisso com o município. Entre as

suas maiores preocupações no momento, está a transi
ção de governo, já que até o momento não teve ne

nhum contato com o atual prefeito Pedro Celso Zuchi.
Eleito com 13.689 votos, Adilson pretende priorizar a
educação, saúde e geração de empregos.

JM - A que você atribui a vitória nas urnas no

dia de 03 de outubro?
Adilson - Atribuo essa vitória a um clima de mu

dança, como vinha sendo demonstrado pelas pessoas.
Fizemos uma campanha pautada em cima de propos
tas e de um plano de governo que retrata o que a popu
lação quer em termos de administração pública. Tam
bém tínhamos uma nominata forte de vereadores.

JM - Como você pretende conduzir a adminis
tração municipal, considerando que foi eleito com
uma diferença de apenas 1,33% para o atual pre
feito?

Adilson - A partir de janeiro eu serei o prefeito de
todo omunicípio, afinal fui eleito para governar Gaspar
como um todo, realmente a favor do município, inde
pendente de siglas ou preferências partidárias. Preten
do resgatar o valor das associações de moradores, de
modo que os representantes dos bairros representem
realmente um canal com a população. Todos os verea

dores serão chamados para que haja um respeito ao

trabalho como um todo.
JM - Você já definiu os Secretários e Diretores

para o próximo ano? Que critérios pretende utili
zar na sua decisão?

Adilson - Ainda não temos nenhum nome defini-
-

-

Adilson ainda não definiu o primeiro escalão

hoje, temos no município pessoas capacitadas para
governá-lo.
JM - Como pretende acomodar os partidos da

Coligação Mais Amor por Gaspar em sua adminis

tração?
Adilson - Isso ainda não foi conversado. Mas vai

ser definido conforme o desempenho de cada partido,
JM - Você acredita que o fato de sete vereado

res da Coligação Mais Amor por Gaspar integra
rem o Legislativo vai favorecer o seu trabalho como
prefeito?

Adilson - Vamos respeitar todos ôs dez vereado
res, pois eles trabalharam e foram eleitos pará repre
sentar o povo. De qualquer forma, ter sete vereadores
da Coligação Mais Amor por Gaspar nos garante uma
certa tranqüilidade.

JM - Você já fez algum contato com o atual pre
feito para organizar a transição de governo?

Adilson - Ainda não tivemos nenhum contato, mas
espero que nos próximos dias isso possa OCOITer. Con
to com um amadurecimento por parte do atual prefei
to para que o contato para a transição ocorra de forma
natural, pois as eleições já terminaram e o que ocorre

agora não é mais questão política e sim uma questão
municipal. Pois dependemos desses contatos para nos

interarmos de como estão as coisas na prefeitura,
atualmente. Precisamos ver como vai ficar a questão
do orçamento, já que cada administração tem um foco.
Outra preocupação é a questão da contratação deACTs,
já que o município não tem um número de professores
suficientes para atender a demanda. Isso precisa ser

visto ainda este ano. Tem também a questão da emis-
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do. Esse trabalho só vai iniciar a partir do mês de no
vembro, pois na verdade não temos pressa. Tivemos,
sim, muita determinação para, primeiramente, vencer
as eleições. Todos os nomes que-estiverem sendo co

gitados, no momento, são meras especulações. Preci
samos sentar e analisar quem irá compor o primeiro
escalão. Mas adianto que as pessoas convidadas terão

que ter disponibilidade de horário, a disposição de
Adilson Schmitt e também conhecer Gaspar.
JM - Na sua escolha, pretende dar prioridade

aos gasparenses?
Adilson - Pretendo valorizar os gasparenses. Pois,

Os professores têm sido valorizados como merecem?
;":�-

.
� Uma prova de que

os professores não
são valorizados é

que eles estão

fazendo greve.
Antônio Vieira,

27 anos, operador de máquina -

Bairro Coloninha

As estagiárias da

pedagogia são

muito discrimina
das e, às vezes,
nem os diretores

respeitam os
-"

professores.' Elizete Anastásio,
38 anos, balconista - Centro

Os professores nunca

foram valorizados,
não têm bons salários
e não são respeitados.
Sônia da Silva, 34
anos, auxiliar de

enfermagem - Bairro Gaspar
Mirim

Acredito que os

professores são

valorizados

porque têm bons
salários, Gabriel
Medeiros Pereí-

Os professores não

têm sido valoriza
dos, falta respeito
dos alunos por
eles. Pâmela
Uliana Mohe, 15

anos, estudante - Bairro

Figueira
ra, 17 anos, estudante - Bairro
São Pedro
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Mulheres ajudam a renovar o Legislativo
Até as últimas eleições,
Gaspar contabilizava
apenas uma vereadora

eleita, desta vez

foram três,

Três gasparenses vão marcar uma

nova era napolítica de Gaspar. Ivete
Hammes, Mariluci Deschamps Rosa e

Teresa da Trindade são alguns dos no

mes que vão garantir a renovação da
Câmara de Vereadores. Além delas, ape
nas um dos demais vereadores foi
reeleito.

A presença feminina no Legislativo
demonstra um anseio por mudanças e

uma ascensão da mulher no meio políti
co.Até o momento, Gaspar teve apenas
uma vereadora, Maria Terezinha Ramos,
na administração correspondente ao pe
ríodo entre 1997 e 2000.

Além de exercer a função como

vereadora, o trio certamente vai
embelezar mais a Câmara. Esse resulta-

do é sinônimo de ampliação do espaço
da mulher na política em Gaspar e tam
bém um sinal de que as próprias mulhe
res estão mais confiante nas sua ações.

A mais votada
A peemedebista Ivete Hammes foi a

vereadora eleita com o maior número de
votos nomunicípio. Sozinha, conquistou
1.483 votos. Passada a decisão das ur

nas, Ivete garante estarmuito feliz e sa

tisfeita e lembra que a votação expressi-.
va que recebeu foi resultado de um tra

balho sério, comprometido com a comu

nidade. Ivete confessa que o resultado
obtido foi uma surpresa agradável. Acon
quista desse resultado, lembra, foi ape
nas um reflexo do trabalho desenvolvi
do. "Tudo era planejado em equipe e as

estratégias de trabalho sempre foram le
vadas a sério e cumpridas."

A peemedebista lembra que omateri
al publicitário também colaborou para o

sucesso da sua campanha. "Houve um

diferencial, pois usamos cores que se

identificam com o feminino, atraindo o

foi atribuído. No entanto, lembra que
cabe ao Prefeito a formação da equipe
de governo que irá auxiliá-lo a adminis
trar Gaspar nos próximos quatro anos.

Ivete pretende ser parceira das comu

nidades, sendo elo entre o legislativo e o

Executivo viabilizando os projetos e

ações de interesse da comunidade.

Para ela, atuar na Câmara composta
por sete vereadores. da Coligação Mais
Amor por Gaspar será mais confortável.
"Acredito que este fato viabilizará os tra

balhos com mais agilidade."
Ivete espera desenvolver um trabalho

em harmonia com o Poder Executivo e

demais integrantes do Legislativo, res
peitando a independência dos poderes.

A vereadora eleita acredita que a pre
sença de três mulheres no Legislativo de

Gaspar será um diferencial. "Com a sen

sibilidade, o empenho e a dedicação da

mulher haverá maior seriedade nos tra

balhos, com ações de interesse comuni

tário, da mulher, da família, da criança e
,

do adolescente", conclui.

Dedicação integral
Eleita com 718 votos, Mariluci

.

Deschamps Rosa, 32 anos, pretende se

dedicar à função de vereadora em perío
do integraL Casada e mãe de um filho, a
petista é formada em pedagogia e atua

corno berçarista no Centro de Desenvol
vimento Infantil Vovó Leonida. Apesar
do trabalho que vinha fazendo em prol
da comunidade, a petista não tinha pre
tensões políticas até ser incentivada pela
própria família. Muita satisfeita por ter

sido eleita, Mariluci também está con

tente pela renovação do Poder

Legislativo. "Durante minha campanha
eu sempre reforçava que a Câmara pre
cisava ter três representantes do sexo fe-

. minino", lembra. Segundo ela, será uma
forma de colocar as mulheres em evidên

cia e trabalhar políticas para as mulheres
usando da razão, mas também da emo

ção. Além da renovação de vereadores,
Mariluci acredita que foram eleitos ve

readores mais qualificados e com mais

conhecimento sobre as ações nas comu-
- nidades. Até o final do ano, a petista deve
retomar ao seu trabalho no CDI, mas-a
partir do próximo ano deve se afastar.
Nesse período, pretende acompanhar o

trabalho da Câmara de Vereadores.
Mariluci aposta na união da Câmara

como uma ferramenta para a conquista
de benfeitorias para a comunidade e lem

bra que tudo o que for feito em benefício

da comunidade não sofrerá oposição, mas -

o contrário não pode ser descartado já que
o vereador tem como função fiscalizar a
ação do Poder Executivo.

público feminino e infantil."
Sem nenhuma pretensão política até

pouco tempo, Ivete se candidatou a pe
dido da comunidade em virtude do tra

balho comunitário que vinha desenvol
vendo.

Embora se. comente que '!
peemedebista vá assumir uma Secreta

ria, Ivete garante que no momento vai
assumir o cargo de vereadora como lhe

Uma "surpresa esperada"
A eleição da petista Teresa da Trinda

de, 42 anos, foi uma "surpresa esperada"
como elamesma definiu. Eleita com 759

votos, ela acredita que o resultado da elei

ção resultou de um reconhecimento por

parte da população pelo trabalho que vi

nha desenvolvendo à frente da Secreta

ria de Saúde. Escriturária da Unidade de
Saúde do Centro, Teresa acredita que a

eleição de três mulheres para a Câmara

representa uma conquista feminina no

meio político, um espaço que até pouco

tempo era ocupado somente por homens.
Ela também vê a renovação como algo

muito positivo, pois o povo elegeu vere

adores que vão saber avaliar melhor as

necessidades da população.
Casada com Valmor da Trindade e

rriãe de dois filhos, Teresa conta que .o

carinho demonstrado pela população du
rante as suas visitas, já apontava que se

-ria eleita. Apesar de sempre ter tido inte
resse pela política, Teresa também não

tinha pretensões político-partidárias, mas
foi incentivada e acabou eleita.

Agora vai continuar o seu trabalho na

área da saúde, mas garante que vai fazer
de tudo par fiscalizar e legislar em prol
da comunidade. Entre os seus compro
misso está reiterar que o Partido dos Tra

balhadores governou Gaspar nos últimos
anos com sinceridade, honestidade e

transparência.
Espera que haja união na Câmara de

Vereadores e com o Executivo para que
se possa dar continuidade no trabalho que
já vinha sendo feito.

Oireito Criminal,Trabalhista,
Previdênciário, Comercial,

Administrativo, Civil,
(Família -

Separações e Divórcios e
Sucessões - Inventários e

Testamentos).

Dr, Valmor Beduschl Júnior

Dr. Charles K. De Medeiros

Dra. Merl Terezlnha Zlbetti

�ito.o6ri",

Rua Vereador Augusto Beduschi - nO 127 - 10 andar - Gaspar - se

332-0033'

OAB-se 4217 - 8766 e 11401

.'
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"Sentimento de mudança garantiu' a vitória"
ele ainda não definiu o secreta

riado, mas adianta que ainda
essa semana vai sentar com os

integrantes do partido e fazer as
escolhas. Felisky pretende valo
rizar os moradores de ilhota,
pois acredita que no município
há bastante gente capacitada
para auxiliar na administração
para o próximo ano.

Ainda hoje deve se encontrar
com o atual prefeito, Roberto da
Silva, para organizar a transição
de governo. "Acredito na pessoa
inteligente que é o Betinho e,

portanto, espero que tudo se dê
damelhor forma possível", lem-

bra.

Apesar da Câmara de Verea
dores estar preenchida commai
oria do PDT e PP, o prefeito elei
to garante que mesmo que os

_

vereadores façam oposição, vai
garantir a realização dos proje-
'tos, buscando a participação da
comunidade nas sessões da Câ
mara, para que a própria popu
lação demonstre as suas neces

sidades.
O peemedebista diz que a vi

tória não foi inesperada, pois vi
nha acompanhando a opinião
pública através de pesquisas e já
percebia sua vantagem frente ao

seu adversário. '

Essa foi a primeira vez que
Felisky se candidatou como re

alização de um desejo antigo de

governar o município de Ilhota
com uma visão empresarial e
não totalmente política.

Entre as suas primeiras ações
está rever a Secretaria de Edu

cação e de Saúde e montar um

plano diretor para o município.
Adernar também pretende termi
nar as obras que feram iniciadas
há quatro anos e não foram ter

minadas, porque o dinheiro do

povo merece uma utilização
adequada.

Prefeito eleito de
Ilhota deve se reunir
com Betinho ainda

hoje para acertar a
transição de governo

E
leito com 3.108 votos, o

peemedebista Adernar
Felisky, 36 anos, acredita que o

sentimento de mudança na cida
de de Ilhota foi o que garantiu a

vitória da sua chapa nas eleições
do último dia 03 de outubro. Ele
tem como viceAntônio Schmitz.

Casado e pai de dois filhos,

�
t'
Adernar tinha o desejo de ser

prefeito

Vereador rnals votado é estreante'; na política
bra que há muita coisa que pre
cisa melhorar em Ilhota. "De
oito anos para cá, muita coisa
mudou em Ilhota, mas um dos
meus grandes projetos é conse

guir levar aulas do Ensino Mé
dio para a localidade do Baú",

Eleito com 385 votos, Antô
nio Carlos Russi, 29 anos, do
Partido Progressista, é estreante
no meio político. Apesar de já
vir acompanhando as eleições e

campanhas passadas, essafoi a
primeira vez que Toninho, como
émais conhecido, se candidatou.

Segundo ele, a decisão em

participar de uma eleição foi um
resultado do trabalho feito dian
te da comunidade. "Meu nome

foi bem aceito e por isso me sin
to orgulhoso de ter sido o verea
dor mais votado", lembra. Ali
ás, Toninha fez o mesmo núme
ro de votos que Roberto
Prebianca nas eleições passadas.

Agricultor, casado e pai de
dois filhos, Toninho foi também
funcionário público. Agora está
concluindo o Ensino Fundamen
tal para poder trabalhar com

mais conhecimento por toda a

comunidade de Ilhota, em espe
cial pelos bairros que o elegeu.

Toninha conta que fez uma

campanha na base de visitas do
miciliares, sempre buscando um
contato próximo com o eleitor.
Até a data da posse, no ano que
vem, Toninha vai procurar
acompanhar o trabalho que é
feito na Câmara de Vereadores
e se prepararmelhor para a fun
ção de vereador.

Como a maioria dos verea

dores eleitos é da sua coligação,
Toninho garante que só vai fa
zer oposição ao Poder Executi
vo quando tiver fundamento e,

quando isso for em prol da co

munidade, mas vai buscar par
cerias e uma união com os de
mais vereadores eleitos e com o

próprio prefeito.

comenta.

O vereador eleito do PP tam
bém que levar as escolinhas de
futebol para os bairros, para que
as crianças possam ter mais
atividades e possam se ocupar
mais,

Votos
3.108
2.745
1.528
444

Prefeito
Adernar Felisky (PMDB)
Vida (PP)
Nelson Richarts(PSDB)
Rogério (PT)
Vereadores
Toninho Russi (PP)
Ilário (PP)
Deno (PT)
André (PMDB)
Vanildo Reichert (PMDB)
Chico Caroço (PMDB)
Odi (PSDB)
Sidnei Reinert (PDT)
Pedro Paulo (PDT)

Toninho quer apoiar o esporte
e a agricultura

Entre as suas propostas de
trabalho, está um apoio Il}aior às
atividades ligadas ao esporte e_

agricultura, como já vinha sen

do feito pelo também represen
tante da localidade do Baú,
Roberto Prebianca. Toninha pre
tende dar continuidade ao traba
lho do seu antecessor, mas lem-

Votos
385
376
344
342
334
275
265
195
178

ti %SéW8i%M&&dtNt&iHr&f@%c;ifW#ifiM##4##WMMR

" O jovem que ama sua terra. dela recebeu
um voto de confiança"

Obrigado aos 1.180 eleitores pela confiança
depositada no 15615·

Rubens Benevenutti • O BINHO.
Minha família, amigos, desportistas e

simpatizantes
foram o alicerce deste resultado,

fruto de um trabalho
que vem sendo realizado há muito tempo.

Portanto, só resta dedtcar-se
por inteiro a toda Gaspar,
dar minha contribuição na

administração deste nosso'
querido município.

Agradeço à população
gasparense que acreditou e

confiou em mim. A cada um
dos 332 votos que recebi um

carinhoso abraço.
Saúde e felicidade é o

que lhes

Agradeço a Deus, a minha
família e aos meus amigos
pelo apoio. foram 323
votos sinceros, de pessoas
que acreditaram nos

mesmos ideais dos meus

62 anos. Independente
do resultado ,somos
vencedores por termos a

coragem de acreditar.

"A persistência é
o caminho do êxito"

Rubens Benevenutti - O Binho
Vereador Eleito com 1. 180 votosPT
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Prefeitura adota medidas para conter gastos
o prefeito Pedro Celso

Zuchi quer entregar o muni

cípio com todas as contas

em dia, de acordo com

a Lei de Responsabilidade
Fiscal

Na última semana, o prefeito Pedro
Celso Zuchi começou a tomar al

gumas medidas que visam a reduzir os

gastos domunicípio, para adequá-lo à Lei
de Responsabilidade Fiscal. Além de di
minuir o horário de atendimento dos ór

gãos públicos, que agora funcionam das
7 horas às 13 horas, algumas demissões
se fizeram necessárias.

"São medidas antipáticas, mas que
devem ser tomadas", lamenta Zuchi. Ele
esclarece que estes. procedimentos nada
têm a ver com a perda do pleito, mas são

necessárias porque a receita do municí

.pio diminuiu consideravelmente no mês
de outubro. E a previsão é que reduza
mais ainda, nos próximos dois meses.

Foram demitidos 84 estagiários, 48
agentes de saúde e 21 funcionários que

ocupavam cargos comissionados. Isto

representa uma economia de R$ 70 mil

mensais para os cofres públicos. O se-

algumas emprei
teiras que prestam
serviço à prefeitura.
Amaior preocu

pação é a de não in

terromper nenhum

programa e não

causar nenhum pre

juízo à população.
É por isso que fi

cam excluídos do

horário especial es
tabelecido, os servi

ços considerados

essenciais ao inte

resse público, como
as atividades das

secretarias da Edu

cação e da Saúde.
"As contas da

prefeitura estão to

das em dia. Temos

que nos orgulhar de
nossa administra

ção, porque nunca

atrasamos o paga
mento de nossos

Em entrevista coletiva à imprensa de Gaspar, o prefeito
.. plicou. sobre as reduções de gastos da prefeitura

--

cretário de finanças, Maurício Junkes,
informou que até o final deste mês tam

bém vão ser rescindidos os contratos com

AGRADECIMENTO

Queremos agradecer a todos os candidatos a vereadores
da coligação SEMPRE UNIDOS POR ILHOTA pp E PDT,

que trabalharam muita nesta campanha.
Os que se elegeram,

e os que não se elegeram, aos eleitores que
verdadeiramente acreditaram em nossa proposta

de trabalho. A representatividade, conseguida nesta
eleição, nos fortalece na certeza de que devemos

continuar a defender nossos

ideais, a nossa campanha como participantes voluntários,
gente que acreditava no que estava fazendo, por isso
confirmamos que é possível fazer política para o bem
comum e se comprometer seriamente com pessoas que

se dedicam aos interesses, da sociedade.
Registramos então nossa gratidão à

"estimada população de Ilhota", que nos acompanhou
durante toda esta jornada. Nesses

dias inesquecíveis de campanha, pudemos abraçar e
sentir o caloroso carinho de nossa gente querida.

Temos a certeza de que foi gratificante
labutar por nossa bela

Ilhota. A todos os ilhotenses, o nosso muito obrigado.

Erico de Oliveira (Dida)
e

Roberto prebianca

servidores. Não

houve perdas salariais em nosso gover

no", comenta o prefeito.
Pedro Celso Zuchi anunciou também,

que com o fim do período eleitoral, vai
ser dada continuidade à construção do

novo terminal urbano, localizado no bair
ro Coloninha. E vai ser iniciada a cons

trução de um C.D.I. no Jardim Primave

ra e de um Posto de Saúde no Bairro San

ta Terezinha, por meio de repasse finan

ceiro do governo federal.

Entenda o

que é a Lei de

Responsabilidade
Fiscal

É um código de conduta para
os administradores públicos que
passarão a obedecer às normas

e limites para administrar as fi

nanças, prestando contas sobre

quanto e como gastam os recur

sos da sociedade. Representa um
J importante instrumento de cida

dania para a população, pois to
dos os cidadãos podem ter aces

so às contas públicas, podendo
manifestar abertamente sua opi
nião, com o objetivo de ajudar a
garantir uma boa gestão.

o ela Vista está de
identidade nova!

Foram 1.323 votos de reconhecimento do
trabalho que sempre visou à

união e ao desenvolvimento de nosso

bairro e de nossa cidade,

ObrigadO a todos que
me apoiaram

nesta campanha!

I

c
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COL agiliza contratações temporárias
»->

tem recebido o

Candidatos levam o currículo dos

currículo ao COL e candidatos e,

conforme as lojas
solicitam, fazem
o encaminha-

são encaminhados
diretamente às lojas
que estão efetuando

contratações

Com a chegada das festas de
final de ano, aumenta o

número de vendas no comércio
e, conseqüentemente, as lojas
necessitam de mais funcionári
os para atender à demanda de
clientes.
Este é um bom período para
quem está em busca do primei
ro emprego ou quer ganhar um
dinheiro extra para gastar nas
férias de verão. Para facilitar o

preenchimento destas vagas, a

Câmara de Dirigentes e Logistas

mento.

Um exemplo
disso é a jovem
estudante Bruna
da Costa, 17
anos. Há dois
meses ela deseja
ingressar nomer
cado de trabalho,
mas suas tentati
vas não tiveram
sucesso. No últi
mo dia 30 de se-

Cristiane Zaghini, comenta que
o grande problema é que a mai
oria das pessoas que deixa o cur
rículo no CDL não tem qualifi
cação adequada ..Pensando nis

so, CDL, Ampe e Secretaria de
Indústria e Comércio vão ofere
cer um curso deAtendimento ao

Cliente, para preparar os interes
sados com dicas de como aten-

e

der os consumidores.
A capacitação vai ter a dura

ção de 5 dias e contará com duas
turmas, uma aos sábados e ou-

- tra de segunda à sexta-feira, à
noite. Para participar, os interes
sados devem se inscrever até o

próximo dia 13, na Secretaria de
Indústria e Comércio. O valor da

capacitação é deR$ 20,00. Mais
informações podem ser obtidas
com Teresinha Ramos, pelo te-

A gerente executiva do CDL, lefone 332-5856.

tembro, levou

seu currículo ao CDL, seis dias

depois, estava empregada. "Hoje
é o meu primeiro dia aqui nesta

h �

Bruna conseguiu emprego em seis dias por
intermédio da CDL

loja de calçados", conta sorri
dente.

Atualmente, a Secretaria de
Iridústria e Comércio.em parce
ria com aConferênciaVicentina,
oferece outro curso de

capacitação que é um sucesso.

Cerca de 60 mulheres partici
pam de um curso de costura in
dustrial, no qual elas aprendem
a utilizar máquinas de overlock,
costura reta e cobertura. Elas

começam o curso utilizando pe
quenos pedaços de tecido até
serem capazes de confeccionar
uma peça inteira. As aulas, que
se estendem atéemês de dezem
bro, têm como objetivo capaci
tar costureiras industriais, para
atender a demanda das facções
do município. A capacitação
conta com três turmas de apren
dizes, que se encontram três ve
zes por semana no Salão Cristo
Rei.

Joinville sedia encontro de pacientes com problemas renais.
No próximo dia 14, quinta

feira, acontece em Joinville o

xn Encontro Científico de Pa
cientes Renais. O evento vai
acontecer no hotel Bourbon
Joinville Business, das 9 horas
às 17 horas.

Podem participar todas as

pessoas interessadas em saber
mais sobre o assunto, bem
como as que têm insuficiência
renal.

Para os pacientes, a partici
pação no encontro é totalmen-

te gratuita, estudantes pagam
R$20,00 e profissionais da área
médica R$ 25,00. O transporte 9 horas às 9h 30min - Abertura te / Enfermeira Denise B.
até o local do encontro vai ser 9h 30mio às 10h 15mio - Im- Guterres. e Psicóloga Rosa da
gratuito. portância do controle de hiper- ,Silva

Em Gaspar, o ônibus que le- tensão para a vida do paciente - Tratam_9!1o da Doença Óssea7
vará os interessados a Jonville renal' / Doutor José Aluísio Detrtora Luciane Mônica
vai fazer uma parada em fren- Vieira_ � Deboni.,.

te à prefeitura municipal, às - Opçoes seguras para o manejo Uh 15mm as 12 horas - Com-

7horas Para-fazer a inscrição cirúrgiêÕdo doador de rim para plicações pós-transplante /Dou-..------:- 1é necessário ligar para o tele- transp an�lDr. Aníbal Branco .. tor Hercílio Alexandre L. Filho

fone 222-2111 e informar o
10h 15min às 10h 30mio - In- - Diálese peritoneal / Enfermei-

nome e número da carteira de tervalo ra Carla Cristina Staudt

identidade. 10h 30min às Uh 15mio - Am- 12 horas às 14 horas - Almoço
bulatórios pré e pós - transplan- 14horas às 15 horas -

Agradeço.aos 740 votos
confiados a mim no'
último'dia 03/10.

OH R!

m forte abraço e até 2008.

Confira a programação completa do encontro

EUCLIDES RAMPELOTII
PT

Agradeço aos eleitores

gasparenses
pelos 543 votos

de confiança que
recebi.

E a luta continua!
Estarei sempre
de senti nela no

progresso de noss

querida Gaspar

Agradeço aos 420 votos
dos eleitores gasparenses,
que confiaram e acreditaram

•

emmun.

----� _-_ - - -�-

Humanização /EnfermeiraMar
Iene Zimmermann
15 horas às 15h 45mio - Lista
Única - Central de Notificação
e Captação de Órgãos de Santa
Catarina
15h 45mio às 16 horas - Inter
valo
16 horas às 17 horas - Sexuali
dade / Doutora Lucimar Ghelfi
17 horas
- Encerramento I. Doutor José
Aluísio Vieira.
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Polícia Militar renova frota em Gaspar
As novas viaturas vão
circular durante 24
horas pelas vias do

município para aumentar
a segurança da população

Em uma parceria com o Departa
mento de Trânsito e Prefeitura Mu

nicipal, a polícia militar de Gaspar ad
quiriu quatro veículos novos e mais po
tentes para realizar o trabalho de segu
rança da população. Foram adquiridos
três Pálios Adventure e um Ford Eco

Sport, totalizando um investimento de
270 mil reais. Com a frota renovada, os
veículos antigos poderão ser retirados de

circulação e os gastos com manutenção

também vão diminuir.
Um dos benefícios imediatos que a

população ganha é que as novas viaturas
vão circular durante 24 horas por todas
as vias públicas do município, pois não
necessitam de paradas constantes para
manutenção como as viaturas em uso.

Pela legislação, estes veículos devem ser

trocados a cada dois anos, mas como não
há possibilidades financeiras para que
isso aconteça, vão ser utilizados até que
não correspondam mais às exigências da
PM.

O Tenente Moacir Gomes Ribeiro
enfatiza que "é muito importante esta

pareceria da PM com a prefeitura muni
cipal, porque assim, os recursos ficam em

sua totalidade no município. Se a verba
destinada a estes investimentos fosse re-

Tenente destaca a. parceria com

o Poder Público

passada pelo estado, chegaria a nós com

alguns descontos".

Solenidade marca a entrega
das viaturas

No próximo dia 15, quinta-feira, acon
tece no pelotão da Polícia Militar de

Gaspar, a solenidade de entrega das no
vas viaturas. Neste dia, também vai ser
comemorado os 15 anos da presença do

pelotão no município. Na solenidade,
vão ser homenageados e entregue prêmi
os ao destaque policial e a três autorida
des do pelotão. Vai ser inaugurada tam

bém uma sala de aula que servirá para os

policiais receberam instruções sobre o

trânsito, outras capacitações e aperfeiço
arem seus conhecimentos. A cerimônia

que tem início às 16 horas vai ser encer
rada com um coquetel de confraterniza
ção entre todos os participantes e home

nageados.

Cão da raça Rotteweiller ataca a�B.:
Um cão da raça Rotteweiller atacou a sibilidades de defesa.

- pOli� .

própria dona na manhã de quarta-feira, Mesmo depois de receber o primei-
.

dia 06. Alcina Laurentino estava capi- ro, dos oito tiros, o cão continuou a ata
nando o terreno da sua casa quando foi . car a sua vítima, que continuava no chão.
surpreendida pelo cão, que ela mesma O ataque do cachorro à dona aparen-
criou desde filhote. temente não tem nenhuma explicação. ""

A primeira a ouvir os gritos foi a vizi - Somente depois que aPolícia Militarma
nha, Adelaide Dias. Segundo ela, o cão tau o animal a tiros, Alcina pôde ser so

continuava a morder a dona mesmo de- corrida e encaminhada ao Hospital com
pois de terem sido jogados pedaços de forte lesões, principalmente nos braços e

carne no terreno, para que Alcina pudes- ombro. Segundo a vizinha, que pediu so

se escapar do animal. A vizinha também corro, Alcina tratava o animal com mui

aciono,:! a Polícia Militar e o Corpo de to carinho.
Bombeiros. O incidente demonstra a importância
A vítima precisou fingir que estava do donos de cachorro de raças perigosas

morta, em alguns momentos, para evitar observar sempre o comportamento dos
a fúria do cachorro, mas quando ela er- seus animais e ficar atento, especialmente
guia a cabeça o Rotteweiller voltava a aos cães da raça Pitbull e Rotteweiller,
atacar. Ela estava caída no chão, sem pos- tidos como dos mais violentos.

-

.

Dois acidentes envolvendo ônibus na sexta-feira

A m�'iO�ia dos acidentes de trânsito éf
usada per lmprudêncla dos motoristas

A última sexta-feira, 08 de outubro, foi marcada por
dois acidentes envolvendo ônibus da empresa Viação
do Vale, no município. O primeiro deles, ocorreu por
volta das 12 horas, na Estrada Geral da Lagoa. Um ca

minhão vermelho, que transportava lenha, chocou-se
na traseira de um ônibus da empresa que estava estaci
onado no ponto, para embarque e desembarque de pas
sageiros.

Segundo informações do. Corpo de Bombeiros de

Gaspar, cinco viajantes do ônibus tiveram ferimentos

Obrigado aos 374 sinceros
votos que recebi,
embora não tenho
sido eléito, estou

feliz e motivado para
continuar minha luta pelo-
bem da nossa cidade.

leves. O motorista do caminhão ficou preso entre as

ferragens e teve fraturas nos joelhos e braço esquerdo.
Ele foi levado imediatamente ao pronto-socorro e libe
rado horas mais tarde.

O outro acidente aconteceu na Rodovia Jorge
Lacerda, alguns metros após o Hotel Paraíso dos Pôneis,
por volta das 14h30min. O motorista do ônibus da em

presa teve de desviar de um carro que cortou sua frente
e de um caminhão que vinha na outra pista e acabou
chocando-se com um ciclista que estava no acostamen
to. O ciclista teve fratura no cóccix e escoriações nos

braços, ele foi conduzido ao Hospital Santo Antônio e

hoje passa bem.

Um grande abraço,
Marcelo Schmi
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COLETANEA
Por : Cletslane Medeiros Soares

Muito chope, comida
típica, folclore e alegria
deixam o Vale do Itajaí
ainda mais belo e

animado do que de
costume

A pesar de Gaspar não sediar ne
nhuma das tradicionais festas

de outubro, não podemos deixar de
lembrar que o Vale todo está em fes
ta. No momento, estão sendo reali
zadas seis festas em diferentes ci
dades.

Considerada a segunda maior
festa do chope do mundo, a

Oktoberfest, em Blumenau, já ba
teu recorde de público nos três pri
meiros dias. Mais de 120 mil pesso
as já passaram pelos pavilhões- da
Proeb emais de 58mil litros de cho
pe já foram degustados pelos turis
tas, visitantes e blumenauenses que,

o Vale está em Festa

13 a 19 de Outubro 2004

comercializados mais de 15 mil litros de
chope.

A Fenarreco, em Brusque, que alcan
çou a sua 193 edição contabilizou nos três
primeiros dias um total de 12 mil pesso
as e mais de quatro mil litros de chope
ingeridos.

A Festa do Imigrante, em Timbó, já
recebeu mais de 15 mil pessoas, foram
ingeridos quase oito mil litros de chope.

-

Realizada no Pavilhão Municipal de
Eventos Henry Paul, a festa é a primeira
a chegar ao final. O encerramento acon

teceu ontem.

Com muita tradição, a Kegelfest rea
lizada em Rio do Sul segue até o dia 16,
porém, até o momento, não foi divulgada
a quantidade de público presente e nem

mesmo a quantidade de chope que foi
comercializada.

Além dessas festas que embelezamVovô e Vovó Chopão são os mascotes da Oktoberfest ainda mais o Vale do Itajaí, Santaliteralmente, fazem a festa durante 17 que faz parte da vida de todos os seus Catarina conta com mais eventos dessedias. Muitamúsica, comida e trajes típi- mais de 260 mil habitantes, como diz a segmento. No total, são doze festas nocos podem ser conferidos na loura letra de uma das músicas consagradas da estado, além das mais tradicionais há ainBlumenau que novamente recebe os tu- Oktoberfest "Hallo Blumenau, bom dia da, a Fenachopp em Joinville, aristas e luta para manter uma tradição, Brasil, 17 dias de folia música, cerveja Fenaostra, a Musikfest, Oberlandfest,
e alegria "

Tirolerfest, e Oktoberfest de
Mas, a festa não acon- Itapiranga.

tece somente' em Festas e mais festas! Tantas que o

Blumenau, apesar da governo e organizadores resolveram unir
Oktober ser a mais gran- se e criar o "Circuito das Festas de Outu� diosa das festas de outu- bro de Santa Catarina". Em comum, a

1 bro, todas as demais tam- mesma alegria, beleza e tradição vindas
bém têm suas peculiarida- dos imigrantes alemães, italianos, polo
des. neses, austríacos, portugueses, açoria-

Caso da Marejada, re- nos ...

alizada em Itajaí e que este Não existe idade para freqüentá-las.nó chega em sua 183 edi- Agradam a todos, jovens, famílias, ido
ção. Até o momento, essa sos e crianças. Tainbém não importa o

festa, onde as delícias do seu tamanho. Da gigantesca Oktoberfest
mar fortalecem a de Blumenau à tradicional Oktoberfest
gastronomia típica, rece- de Itapiranga, todas exaltam a música, o
beu nos dois primeiros folclore, a gastronomia e 6 prazer de de
dias de. comemoração gustar uma boa cerveja e chope entre
18.075 pessoas. Quem amigos.
também já recebeu mais Nas festas típicas de Santa Catarina,
de 18 mil pessoas foi os visitantes são sempre bem-vindos: Re
Jaraguá do Sul com a 163 cebidos com um largo sorriso, logo
Schutzenfest. Nessa típica aprendem a fazer um brinde à moda ale
cidade alemã j á foram mã: Ein Prosit!

ç• ..,: .,.'.1.11...... e .. t�.c._ ... Y"'.

Oktoberfest reuniu, em apenas três dias de festa, mais de 120 mil pessoas
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Foto:Cine Foto Mary

Felicidades mil para o sorridente

professor Sérgio Marcos Hening, que
no dia 9/10 trocou de idade. Ele que
posa para a coluna ao lado da esposa
íris e do filho Junior, recebe os para

béns de todos os familiares

Os pais José e Rose, juntamente dos
irmãos Carlos Henrique e Jean Pierre,

parabenizam a querida Grazielle
Marcolla que completa hoje, 13/10,
seus 21 anos. Parabéns e votos de

muitas felicidades!!!

Parabéns especial para Jonas Daniel

Correa, ele que completou 14 anos no

dia 08/10. Jonas é filho de Marlene e

Nelson que através da coluna desejam
sinceros votos de muita saúde e

felicidades!! !!

VARIEDADES

Asfotos para a página social deverãoser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Parabéns aos competentes médicos Dr. Ricardo Beduschi e Dr.

Alexandro D. Kloppel pelas novas instalações da Cardio Blu Instituto de

Cardiologia (Unidade Gaspar), que fica na Rua Itajaí, 841, ao lado do

Café Beduschi. A Cardio Blu conta com equipamentos de última geração,
ambiente moderno e climatizado para atender ainda melhor seus clientes.

Mais informações: (47) 332-0�55.Foto: Divulgação

Felicidades Nara

(Casalinda Enxovais)

I
que aniversariou no dia

09/10. Ela recebeu

amigos e familiares em

sua residência para
comemorar a data es

pecial. E recebe gran
de abraço de toda a

galera da Casalinda
Enxovais. Parabéns!!!

Foi maravilhosa a cerimônia de casamento do querido
casal Juciane Oliveira e Rafael Tomio Azevedo

(AdapSat Informática - Blu), que aconteceu sábado
dia 09/10. Após a cerimônia religiosa, os convidados
foram recepcionados com muito estilo e requinte na

Sociedade Ipiranga, com a linda decoração de

Gabriel Corrêa. Os noivos, que aqui brindam para a

coluna, estão de lua-de-mel em Campos de Jordão -

SP. Sucesso, muita paz e amor nessa nova etapa da
vida de vocêslll!l

Cumprimentos es

peciais para o dedi

cado e batalhador
Pedro Luiz

Thonson, conheci
do carinhosamente

como Pepe. Ele,
que troca de idade

neste dia 14/10,
recebe os parabéns

de todos os ami-
,

gos, familiares e '

em especial amigos
da Prefeitura Muni

cipal de Gaspar.

13 a 19/10/04

Foto: Divulgação

Silveira,
que esteve

de aniversá
rio no dia 11/10, recebe os para
béns dos amigos, familiares e em

especial seu namorado Fafa, que
mandam um grande beijo. Para

béns e muitas felicidades!!!

Recebe os parabéns o querido
Marcos Maurício da Silva, ele que

que comemorou mais um aniversário no dia
12/10. Sua esposa Eunice e filhos Alex, Geovane

e Jaqueline desejam sinceros votos

de muita saúde, paz e sucesso!!!!

Z'e S�et S�, dM 11�� 14�
. ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

�«4 e�dti� ��, 453

e� -� (7ud� da eau pJt�S�) CASA D'TCHELLI
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DIA DAS CRIANÇAS
A vovó Nadir e a Dilma de Souza
fazem uma linda homenagem aqui
na coluna para os irmãos Gabriel e
Ana Paula pelo Dia das Crianças,"
que ocorreu neste dia 12/10.
Beijinhos mil!!!!

l
I A titia coruja Dilma de Souza é

madrinha de Lara, que está na foto
ao lado de Breno, seu irmãozinho.
Ela manda um abraço e um beijo -

enorme para os sobrinhos, em es- Ir

pecial pelo Dia das Crianças. ;

I
Esta gatinha é Emily
Schmitt Hostins, filha de

Jacqueline e Denis e neta
de íris e Osni, eles dese
jam a ela um Feliz Dia
das Crianças!!!!

Está acontecendo diaria
mente, a partir das 16h na

Cervejaria BierKrug em

Blumenau, concurso de

Chopp.

Nas fotos, as gasparenses
Magali Deschamps e' Fabiana Concei

ção (Recepcionistas da Cervejaria), já em

clima de festas, ao lado dos turistas que
já estão animando a cidade, agora na

Oktoberfest. Aproveite e dê uma

passadinha lá você também, ambiente
moderno, climatizado e um chopinho

geladinho!!!

Horóscopo,
Horóscopo Horoscopo

Àries - Que tal reservar esta sexta-feira para
namorar, paquerar e conjugar o intransitivo
verbo amar?
Touro - Divertir-se é fundamental, mas
como você é consciencioso, primeiro resol
va as pendências.
Gêmeos - Se está faltando concentração e

tudo parece um tanto nebuloso, consulte a

.sabedoría do coração.
Câncer - Não espere pelos convites, seja
você a ter o prazer de convidar. Pegar um
cineminha, ir à praia, passear na floresta ...
Leão - Um toque de calor é essencial para
manter pertinho de você os amigos e amo

res que você tanto preza.
Virgem - Dar-se o direito de algumas sim
ples pirações que podem deixar o seu dia

mais leve. Como se esbaldar com um sor

vete sem contar calorias .

Libra - Como é difícil alguém lhe ganhar
na conversa, invista 'nos relacionamentos
cara a cara.

Escorpião - Se pretende sair espalhando
suas verdades aos quatro cantos, ponha um
pouquinho de açúcar e de afeto nas suas'
investidas.

Sagitário - Deixe aflorar sua alegria e seu

contagiante bom humor.
Capricórnio - A Primavera chegou. Con
fesse que ouvir passarinhos cantando e ver

flores brotando lhe comove, amigo.
Aquário - Se você tantas vezes não diz o

que sente, melhor não cobrar uma

performance tão eloqüente dos outros.
Peixes - Há certos assuntos que quantomais
o tempo passa, mais longos e enrolados vão
ficando.

Cultura e Lazer

Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Onde encontrar? "I

M���
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-OVO Garfield

A vida não poderia ser melhor para
Garfield. Afundado numa poltrona
confortável em frente à TV, sabore

, ando uma lasanha, seu prato
favorito, ele é o rei do seu univer
so. Até o dia em que Jon leva para
casa uma criaturinha alegre e

ofegante que representa tudo o

que Garfield detesta.

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d 'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Onde Locar!

Argus �'úle" I.lIla

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

o Boticário

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

* Cursando especialização em Prótese dentária APCD - UNESP (SP
* Atendimento Clínico Geral Adulto e Infantil
* Clareamento dental fotoativado
* Restaurações cerâmicas
* Cirurgias bucais avançadas

Julio Schramm
.I�

Fone: (47)332-0803
Gaspar se

Rua. Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar - se

8ook�

Fotos para casamentos, aniversários, l' comunhão,

Books, cobertura de eventos em geral, Fone: 9929-0286
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Informação Garantida para Decisões Inteligentes

TeleCheque
Garantido
CDL

o TeleCheque® Garantido CDL é uma ferramenta indispensável na

gestão de riscoe concessão de crédito.

Este serviço de Garantia de Cheques analisa o comportamento de

compras do emitente (incluindo possíveis registros negativos) e prevê
riscos de inadimplência futura.

·Contando com uma avançada plataforma tecnológica e com o maior
banco de dados do país, o TeleCheque® Garantido CDL ressarce os

lojistas dos cheques consultados e autorizados no caso de devolução.

Câmara de

Dirigentes
Lojistas

\

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 502 - Centro - Gaspar. Telefone: 332-·1133/ 332-2599

Disponível em todas as CDL's de Santa Catarina.
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PARABÉNS PELO SUCESSO
�CARINHOSAMENTE, PEDRA D'ÁGUA PRODUÇÕES E EVENTOS

EDGAR E JANDIRLEY
--�----�--��

=����--====�======�========�====�

MARCELO·

&.MARC�L
Afinal quem é você
Mais de 3.000 pessoas enfrentaram a chuva,

no último Sábado, dia 09/10, para curtir o Show do

Lançamento Nacional da Dupla Marcelo & Marcel.
No estádio do Tupi, com um super palco, dois telões e

bailarinos, os cantores e banda mostraram todo
seu pontecial. Envolveram o público, que cantou

junto o maior sucesso da dupla - Afinal Quem é Você,
música que dá nome ao primeiro álbum gravado nos

estúcíos-Mosh e Gravodisc, em São Paulo.
Nas quatorze faixas do disco, sendo treze inéditas

compostas pela própria dupla e por nomes de sucesso
como Pinócchio, Rick (dupla Rick e Renner), Chico

Amado, entre outros. A dupla Marcelo & Marcel cantou
e encantou com as músicas de seu álbum, e, também,

com músicas de outros artistas consagrados.
Na numerosa platéia estavam, além de autoridades

como Vilson Wan�Dall, o prefeito eleito Adilson Schmitt
e futura primeira-dama Jaqueline, o delegado regional
Juraci Darolt, entre outros. Crianças, adolescentes,

!ii jovens e adultos se emocionaram com o •

show de Marcelo & Marcel. Os garotos que i
viveram até pouco tempo separados por mais de dois mil.

quilômetros, cruzaram-se depois que a

Pedra D'Água Produções e Eventos, através dos

empresários Jandirleye Edgar, viu nos garotos
um potencial ímpar e com estrutura de dar

inveja a muita dupla iniciante. Deram a eles
todos os recursos para

torná-los nacionalmente um sucesso, que Gaspar
pode se orgulhar de ter visto nascer.

A estrutura montada para o show, realmente
impressionou o público. Com telões e bailarinos,
além da excelente organização, ninguém tirou os

olhos da dupla. Tudo foi perfeito, a chuva tentou,
mas não conseguiu atrapalhar. O público

permaneceu até o final do show e pediu bis!

o-
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o "Coração Sertanejo" de Dário Ricardo

Programa, que vai
o ar pela Rádio Nativa

FM, já conquistou
o coração do ouvinte

já há cinco anos

Com 52 anos de idade, o blume
nauense Dário Ricardo Kertischk.a

demonstra todo o seu gosto pelas modas
de viola e música sertaneja. Não se trata ,

apenas de um gosto pessoal, mas na ver

dade, uma preferência que caiu no gosto
popular dos ouvintes do Programa Cora
ção Sertanejo que vai ao ar de segunda à

sexta-feira, das 5h às 7h, pela Rádio Na
tivaFM.

O programa já existe há cinco anos e

tem 81 facções cadastradas, oito malha

rias, quatro estamparias e três padarias.
Tanto a produção quanto a apresentação
do programa é comandada por Dário

Ri�ardo, que iniciou sua carreira na Rá
dio Sentinela do Vale há seis anos atrás.
Antes de entrar para o ramo da comuni

cação, o apresentador era faccionista.

RELOJOARIA E ÓPTICA
� Relógios, Jóias é Óculos
�ssistência Técnica de Relógios
,.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Ceio Aristiliano Ramos, 282 - Centro

�-;;'\
i::f.1".L::\,d
D

332-0973
Rua: VereadorAU9Q$;to !Jeduschil

n° ·88 • CeQtl1 .. ,aspar

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 • Margem Esquerda

Antes de ser

apresentador Dário
trabalhava em facção

I

Como sempre gostava de animar fes-

ta, topou ó desafio de trabalhar no meio
radiofônico e como trabalhar com comu-

nicação toma-se realmente um vício, '0
apresentador pretende continuar nesse

meio, aprimorando dia a dia a forma de
cativar mais ouvintes.

Um dos lemas de Dário Ricardo é fa-
zer um programa que contribua para que

ir 332-3527

R.ua Ari:stiliano Ramos, 182· Gas r

De5COntOli E5p.wiahl TIM çompras à vl5ta
ou chéquê para 60 dias

PlANTÃO DJARIAMENIE ATé 22H

332-5067

R.u.a Zimmermann.1_
Margem Esquerda· Gaspar

as pessoas acordem animadas e de bem
com a vida. O apresentador conta que
aprendeu com a mãe que para o dia fluir

bem, não se pode acordar triste, o negó
cio é levantar da cama com o pé direito,
com o astral em alta e transmitindo ale

gria ao maior número de pessoas possí
vel. "Tristeza não paga dívidas", brinca.

O Programa Coração Sertanejo rece-

Pensamento. Penso, logo existo!
O pensamento é nossa ferramenta po

derosa. Ele é só nosso. Mas para ser útil e
saudável precisa ser claro.

Ele nos faz: idealizar, realizar, pensar
bem, só traz o bem. Nos leva a lugares
distantes. A escrever coisas lindas (vale
para os poetas). Porque se reflete na vida,
direta ou indiretamente. No cotidiano.

Pensamento traz o raciocínio e sem ele
não poderáamos ser o que somos, sentir
do modo que sentimos. Grandes pensa
dores existiram (e continuam a existir),
por deixaremmáximas maravilhosas, des
cobriram algo que mudou o mundo ou foi
somente a observação deste mundo. Na

grande maioria foram gregos. Como pen
sam esses gregos.

O que faz do pensamento levá-lo para
o que tem de melhor, ou seja, crescer,
aprender, ajudar, compreender, criar,
amar, dar o que temos de melhor em nós
e usá-lo para progresso da humanidade.
Espalhando fluidos bons.

Quando alguém não gosta de você,
envie-lhe bons pensamentos (neutralizar)
sabia? Pode acreditar...

Sabemos que não agradamos a todos
e não tenha a pretensão de agradar, pois
não agrada mesmo. Mas se alguém tanto

te prejudicar de alguma forma, pensa
mentos elevados sobrepõem os pensa
mentos baixos. E a Tua inocência lhe pro
tege. Quando você percebe, aí então é que
você deve pensar o bem. Emane a boa

energia, ela é contagiante. E também, nin
guém é de todo mau e a energia boa vai
libertar você do mal, deseje sempre o

be a participação direta do ouvinte, que
acaba pautando o próprio programa que
conta ainda com um quadro de arrasar

corações, é o Loucura de Amor. Nesse

quadro; os apaixonados podem fazer de

clarações, mandar mensagens e tentar

conquistar o gato ou a gata, vale tudo para
demonstrar o amor que se sente.

Apesar do sucesso que o Programa faz
o apresentador pretende ir além, quer fa
zer um quadro específico em benefício
da população carente.

Pretende, através desse espaço. cha
mar a atenção da sociedade para as ne

cessidades dessas pessoas, pedindo a con

tribuição de cada ouvinte para a arreca

dação de donativos.
Com a liberdade que tem na rádio para

fazer o seu Programa, Dario não vê a hora
de cumprir com seu papel social e lem
bra que trabalhar no ramo de comunica

ção não é sinônimo de enriquecimento,
mas garante que é bastante gratificante e

satisfatório.
O programa também tem uma boa au

diência nas cidades de Brusque e

Guabiruba.

Por Sandra Miglióli

melhor: saúde, sucesso, muitos momen

tos felizes. Pense, não é díficil.
Assim, afinal penso, logo existo! Mes

mo que outros não aceite o simples fato
de você existir; logo pensar.

Não esqueça, é só neutralizar e elevar.

Máximas dos pensadores:
Entre os animais ferozes o de mais

perigosa mordedura é o delator, entre os

animais domésticos, o adulador.

(Diógenes).
Sê paciente com a inveja; tua paciên

cia a matará da mesma forma que o fogo
devora-se a si próprio quando nada encon
tra para devorar. (Máxima Arábe).

Se queres amigos, deixa que os outros
te superem, se quiseres inimigos supera
os outros. ( C.C. Cotton).

O Sucesso de umamulher semede pela
inveja que desperta. (Madame de
-Maintenan),

.

Tens vigança bastante de uma pessoa
invejosa desde que ela se aflige com tua

felicidade e boa sorte. (JBN Gabinol).
Para não ter inimigos é preciso valer

mui pouco. Por isso, não aconselho a nin

guém vangloriar-se do fato. (ABougeard).
Há muitas pessoas que não sabem per

der o seu tempo sozinhas e são o fragelo
de gente ocupada. (De Bonald - Pensa
mentos Diversos).

A felicidade às vezes é uma bênção,
mas geralmente é uma conquista. (Paulo
Coelho).

Um beijo no coração de vocês e até o
nosso próximo encontro, quarta-feira.
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Caminhada traz benefícios à saúde

A atividade atua na

prevenção e trata

mento de doenças
como o estresse,

diabete, -hipertensão
e obesidade

esta época do ano, com a

chegada do verão, é ço-N
mum que o número de pessoas

'

que pratica algum tipo de ativi

dade física aumente, e geralmen
te, estão em busca da boa for
ma. Mas os benefícios que a prá
tica de exercícios como a cami

nhada, a natação e o andar de bi-
cicleta trazem à saúde, vãomui- boa caminhada, seja na rua, nos
to além de um corpo bonito.

A caminhada, em especial, é
uma atividade física fácil de ser

parques, na praia, no campo ou

em pistas atléticas.

O terreno onde a caminhada
executada, exige poucos equipa- é realizada deve ser plano, sem
mentos e pode ser praticada pró- desnível, para que o risco de
ximo de nossas residências ou queda ou surgimento de proble
trabalho, com um custo quase mas ortopédicos sejamínimo. É
zero. Realmente qualquer lugar importante usar roupas leves,
serve para quem quer dar uma que possibilitem a transpiração,

Como caminhar
Para um perfodo de caminhada de 20 é,l 50 minutos:

1 - Iniciar com 5 minutos de caminhada lenta, como "aqueci
mento" dos músculos e preparação do sistema cardiovascular.

2 - Passar então para um ritmo de caminhadamais intenso,
por 20 a 50 minutos, evitando ficar ofegante, ou seja, é possível
conversar confortavelmente durante toda a caminhada.

.3 - O exercício não deve ser interrompido inesperadamente.
É muito importante voltar à calma ao final da caminhada. Isto

pode ser feito caminhando lentamente por 5 minutos.

4 - Antes e após a caminhada é importante fazer exercícios de
alongamento envolvendo, principalmente, a 'musculatura das

panturrilhas, coxas e glúteos.

5 - A freqüência semanal deve ser de 3 a 6 vezes. Pelo menos

1 dia de repouso semanal é indispensável para evitar lesões nos
ossos e músculos.

t

"É impo nte
realizar algum Tlpõ
de atividade física,
pelo menos duas
vezes por semana"

e calçado adequado.
O médico cardiologista

Ricardo Beduschi destaca que o

horário ideal para realizar a ca

minhada é aquele que a pessoa

pode. Mas deve-seevitar os pe
ríodos de calor ou frio extremo.

Ele garante que, se realizada re

gularmente, os benefícios da ati
vidade são sentidos cercade dois

meses depois de iniciada. Antes

da caminhada é necessário fazer

um alongamento, durante cinco
minutos, para aquecer os mús

culos e prepará-los para o esfor

ço físico que vai ser exigido. Dr.
Ricardo aconselha que tanto an

tes como após o exercício, a pes
soa deve ingerir muito líquido,
para manter-se hidratada. É re

comendado tomar suco de fru

tas, para repor as energias e ali

mentar-se de um lanche leve,
como um'sariduíche.

O cardiologista alerta: "quem
.

tiver problemas cardíacos preci
sa de acompanhamento médico

para realizar qualquer tipo de

atividade física". Ele também
.'

aconselha as pessoas, que têm

mais de 30 anos e querem co

meçar a praticar exercícios, a

procurar um médico para reali

zar o teste da esteira. Este teste
de esforço físico avalia se a pes
soa tem problemas cardíacos ou
veias obstruídas, o que requer
orientação médica.

Vantagens da caminhada

É importante na prevenção e tratamento do estresse, du

rante a caminhada o organismo libera uma substância que atua

como uma espécie de antidepressivo natural.

Auxilia na perda de peso, evita a obesidade e, conse

qüentemente, um maior risco de enfarte do miocárdio.

Melhora o condicionamento físico e a disposição. _

. Controla o nível de açúcar do sangue, auxiliando os dia

béticos.

Aumenta o HDL, popular colesterol bom.

Controla os níveis de pressão arterial, necessidade dos

hipertensos.

Funciona como um estimulante para os fumantes para
rem de fumar.

Ainda consternada com o falecimento
da querida Maria da costa Spengler

(30/03/1933 - 06/10/2004), a família agradece
em especial aos médicos Roland Dagnoni e
Jair Lopes, a toda equipe da U.T.I. do Hospital
Santa Catarina, enfermeiros e médicos do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e

a todos os parentes e amigos que nos apoiaram
e compreenderam nossa dor neste momento

tão difícil pelo qual passamos.

-
� I o desejo do futuro - O

objetivo desta fita de vídeo é

permitir às empresas um

momento de reflexão sobre a

1
ciência do futuro.

���

Em busca da autoconfiança
- Este é um livro para pesso
as que, diante da certeza de

que um dia morrerão, resol
vem fazer o que muito pou-
cos acreditam ser capazes.

lJ

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Surpresas na eleição
Como se costuma dizer é na

última urna que pode se deci

dir um pleito eleitoral.
E em todas as eleições sur

presas ocorrem.

Nesta não foi diferente.
Por terem a máquina admi

nistrativa na mão, achava-se
natural que o PT se mantivesse
no poder, principalmente em

Gaspar e em Blumenau.
E não foi o que se viu.

Excetuando Itajaí, onde o de

putado Volnei Morastoni

emplacou com. o partido de

Lula, a surra foi geral aqui no
Vale.

Num prognóstico muito fe

liz, Cláudio Prisco Paraíso an

tecipava 'o resultado não favo
rável ao Partido dos Trabalha
dores.

Disse em sua coluna no jor
nal ANoticia que o termo para
o fenômeno da mudança era

este: cansaço. Em Blumenau,
pelo menos, foram 8 anos de
continuísmo.

Mudar os governos de

quando em quando, colocando
em novas mãos a administra

ção do país, do Estado ou das

cidades, sempre foi prática sa

lutar.

Em-artigo especial para o

Jornal de Santa Catarina, um
dia após a apuração, Clóvis
Reis constata que "o prefeito
Décio Lima é o maior derrota
do nas eleições do Vale. Décio

perdeu em Blumenau e o efei
to dominó de sua performance
nas umas derrubou o prestígio
alcançado há quatro anos,

quando emprestou a sua influ
ência para as vitórias em

Gaspar, Indaial e Rio do SuL"
Só resta aguardar boas ges

tões de Adilson Schmitt

(PMDB) e João Paulo

KIeinubing (PFL).
Bons alunos de português e

literatura eles o foram, meus,
nos saudosos tempos do então

Colégio Santo Antônio.

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Livros:

Fitas:

Database Marketing - Se

você deseja viabilizar o levan

tamento detalhado do perfil dos
seus clientes e realizar ações

específicas para conquistá-los e
_ _,I

mantê-los satisfeito.•�....,. .........�

Profissão vendedor
- Atitudes, comporta
mentos e estratégias
em um mundo alta

mente competitivo.

Onde Enc.ontrar: CDL • Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Rua C�roljlelAPstiliano RalUO� 502 - GasEar:.mIelefone: 332-1� - 332-2599

"",%m_�. _
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GEAAGI promove encontro
o psicólogo Fernando

Freire vem ao lEncontro
'sobre Adoção de Gaspar e
Ilhota para conscientizar a
população sobre a impor
tância da adoção tardia

No próximo sábado, 18 de outubro,
acontece na Sociedade Canarinhos

o I Encontro sobre Adoção de Gaspar e
Ilhota. O evento que começa às

l8h30min, com o credenciamento dos

participantes, marca o início das ativida
des do Grupo de Estudos eApoio à Ado
ção de Gaspar e Ilhota. A Ong foi criada
há alguns meses e conta com a participa
ção de 14 voluntários da comunidade, de
diferentes áreas profissionais (pretenden
tes a pais adotivos, advogados, profes
sores e empresários).

Rosinéia de Fátima B. Sauer, uma das
integrantes do grupo, conta que o princi
pal objetivo da Ong é levar a toda comu

.
nidade, principalmente aos interessados

out�ro (je �P94 '7
Soci�dadç Cónari!)hos

Roo Pedro Nicolau ISensee, 150, bairro Gaspar Grandé
fo"" 947-332:0963

na adoção, informações sobre os proce
dimentos legais para sua realização.

Agora eles vão começar a trabalhar
na divulgação do grupo, na busca por
mais participantes. O grupo pretende se

reunir uma vez por mês, em local e data
a ser definido, para trocarem experiênci-

Campanha "Fazendo a Diferença"

É dever do Poder Público
oferecer Educação com

igualdade, sem discriminaçà'o de
sexo, cor, rcçc, condição
financeiro ou qualquer

dificuldade d� aprendizado.

Respeitar OS diversidades culturais,
garantido Q liberdade de criação e o

acesso às fontes de cultura, é
\

faze.r !.Imo educação voltada paro o

crescimento da criança e do
adolescente.

Os pois ou responsáveis têm Q

-obrigação de matricular seus
filhos no rede regular de ensino,

que deve ser oferecido
gratuitamente pelo Estado.

Promovida pelo Tribunal de Justiça e Jornal Cruzeiro do Vale

as e discutirem sobre ,todos os assuntos

relacionados à adoção.
Este primeiro encontro vai contar com

a presença do psicólogo Fernando Freire,
que realiza um trabalho de difusão de
uma nova cultura da adoção no Brasil,
com ênfase na adoção tardia e inter-raci
al. O trabalho de Fernandomotivou a cri

ação de mais de 70 grupos de apoio à

adoção em todo o país.
O evento é aberto a toda comunida

de. Confira a programação completa:

Programação
18h 30min: Credenciamento

19h: Solenidade de Abertura

Desembargador Alberto Luiz
da Costa - Corregedor Geral.da justiça
e Presidente da Comissão Estadual Ju
diciária deAdoção"

Doiitora Ana Paula Amaro da
Silveira - Juíza de Direito da Vara da
Infância e Juventude - Comarca de
Gaspar

19h40min: Apresentação Artística í

Colégio Madre Francisca Lampel

20h: Fernando Freire - Psicólogo I '

Associação Terra dos .Homens - (São
Paulo

Aspectos psicológicos da adoção

20h40min: Lácia G,B. dos Santos
Relato de uma experiência de Ado

.ção tardia

21h: Apresentação da proposta de
trabalho do Geaagi

21h30min: Debates e depoimentos

22h: Encerramento e coquetel de
confraternização .

Apae promoveu mais um evento

para arrecadar fundos
No último sábado, 09 de outubro, a

Associação de Pais e Amigos dos Ex

cepcionais de Gaspar, em parceria com
o clube demães "Voluntárias doAmor",
promoveu mais um de seus tradicionais
eventos.

Desta vez, a equipe de professores
do Centro Fênix, seus voluntários e co

laboradores organizaram um belo e ani
mado Café com Bingo e Desfile. O
evento ocorreu à tarde, na Sociedade
Canarinhos, e contou com a presença
de cerca de 350 pessoas da comunida
de gasparense.

Durante o ano, o Centro Fênix rea

liza outros eventos, como a Festa da
APAE, a Gincana e Feijoada e o Pedá
gio. O objetivo é sempre igual, angari-

ar fundos para a manutenção e melhoria
das instalações da instituição. Mas este

Café com Bingo teve também um outro

objetivo, bem mais especial.
É muito importante que os portado

res de necessidades especiais sintam-se

capazes de realizarem as atividades que
qualquer outra pessoa faria, e de partici
parem de atividades costumeiras da so

ciedade.
É por isso que foi organizado um des

file, onde alguns alunos da instituição
exibiram os últimos lançamentos de rou

pas das lojas Eliana e Raby. Aauto-esti
ma dos "modelos por um dia" foi lá em

cima, bastava perceber o sorriso que es

tampavam no rosto ao percorrerem a pas
sarela improvisada no piso do Alvorada.

Poetizando
a Vida

Olhos Negros

,

Por Júlio Cesar Bridon dos Santcs'

Na bela canção que ouço
deixo minha mente vagar
e adentrar num passado longínquo
quando ternamente caminhava
enlaçado nos teus abraços
sentindo o perfume do teu corpo
a embalar meu coração
que batia descompassado
sentindo a meiguice das tuas carícias
como se mil pétalas de rosas

acariciassem teu belo rosto.

Olhos negros, profundos, meigos,
vejo-os e os sinto tão próximos
que poderia fitá-los ,

com o mesmo ardor de outrora
pronunciando palavras de carinho
embaladas pelos acordes que m

inebriam de paixão.

Ó bela adormecida
dos meus sonhos juvenis,
ó bela dos sonhos, das fadas
e. dos condões
és a alvura cristalina
o vagar dos pirilampos
com seus pisca-piscas alucinantes
colhendo e espalhando a luz da espe
rança
única fonte de vida que faz bailar
o meu coração.

Sentir vida por ti
sabendo que j á não estás mais aqui
é a única fonte de viver
que me faz sentir que a vida ainda é
o sonho dos sonhos,
acalentados com carinho,
para despertar esta paixão de amor

que nutrimos um pelo outro

pela eternidade das eternidades.

Do livro "AMOR, SONHO E POESIA'

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Espaço Jovem
Alunos da Escola Honório Miranda

Você!

O brilho do teu olhar

Enfeitiçou meu cotação
E para não chorar
Me envolvi nesta paixão

Quem é você que acelera meu copa
ção,
Que brinca com meu sentimento,
Que me fez pensar em uma canção,
Que não me sai do pensamento.

Nesse tempo, tudo pode acontecer.
Nunca mais esquecerei de você,
Não deixaremos isto morrer.

Eternamente te amarei
Nada impedirá nossa felicidade
Pois nunca mais te esquecerei.

(Sabrina)
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Queimada agrícola pode gerar incêndio
Agricultores devem
tomar alguns cuida
dos ao realizarem as

queimadas para que
elas não dêem ori-

gem a incêndios

SérgioAlmeida, integrante doCorpo de Bombeiros de

Gaspar, comenta que é nesta

época do ano, quando, os dias
tendem a ser mais secos, que
começam a ser registrados os

primeiros casos de incêndio nas

áreas rurais do município. As
queimadas agrícolas realizadas
de maneira inadequada também
podem dar origem a um incên
dio florestal. Mas, não confun
da, queimada agrícola é diferen
te de incêndio florestal.

A queimada é um fogo con

trolado que ocorre em uma hora
e local definido por um agricul
tor, para preparar uma área para
plantio ou colheita, renovar as

pastagens ou controlar pragas. O
ideal seria que todo o tipo de

queimada fosse evitada, pois
elas enfraquecem o solo.

A Legislação Ambiental não
proíbe a realização de queima
das, mas impõe condições para
que elas aconteçam da maneira
mais segura possível. É impor-

tante saber que é necessário ob
ter autorização do lhama para
que sejam realizadas.

Almeida comenta que "deve
ser evitado fazer queimadas em
dias quentes, secos e com ven

tos fortes, principalmente quan
do a umidade do ar é baixa e

qualquer chama pode provocar
um incêndio". Ele alerta ainda

que nenhum material

incandescente ou inflamável,
inclusive cacos ou garrafas de

vidro, devem ser jogados em

solo rural.
As queimadas em grandes

áreas de uma só vez, também
devem ser evitadas, pois as dis
tâncias dificultam o controle do

fogo. O ideal é que sejam reali
zadas no início da manhã ou ao

final da tarde, pois a temperatu-

ra é mais baixa e a vegetação
está mais úmida.

Almeida salienta que o Cor

po de Bombeiros deve sempre
ser avisado o mais depressa pos
sível em casos de incêndio na

. área rural.
Pois eles são as pessoas me

lhor capacitadas para realizarem
este trabalho de contenção do

fogo.

, "

Fique por dentro da Lei

o que é proibido?
Fazer queimadas :

- amenos de 15 metros dos
limites das faixas de seguran
ça das linhas de transmissão e

distribuição de energia elétri
ca;

- numa faixa de 15 metros

de cada lado de rodovias esta

duais e federais e de ferrovi
as.

o que acontece com

quem desrespeitar essas
normas?

Quem não respeitar as con
dições impostas pela lei ficará
sujeito às seguintes penalida
des:

- obrigação de reparar qual
quer dano ambiental;

- perda ou restrição de be
; nefícios concedidos pelo Poder
Público;

- pagamento de multas;
- perda ou suspensão de li-

nhas de financiamento em es

tabelecimentos oficiais de cré
dito do Estado;

- processo criminal, com
possibilidade de prisão, de
acordo com o dispositivo na

Lei de Crimes Ambientais (Lei
Federal n° 6.905/98).

Incêndio destrói casa no Bairro Bela Vista em 10 minutos
Por volta das 18 horas da última quarta-feira, dia 6,

um incêndio destruiu uma casa que fica à rua Clara
Schmitt, no Bairro Bela Vista. As causas do incêndio são

desconhecidas, visto que o laudo da perícia ainda não
saiu.

A dona da casa estava sozinha quando o fogo começou.
Ela molhava as plantas no quintal e ouviu um estouro,
quando olhou para trás, a casa já estava em chamas. O
bombeiro Jair Roberto de Souza, que participou da
tentativa de apagar o incêndio, explica que casas de
madeira, como a em questão, ficam completamente
destruídas em apenas 10 minutos. "Quando nós chegamos
a casa já estava praticamente arrasada. Mantemos nossa

média de chegar ao local em 7 ou 8 minutos, o problema
é que casas de madeira ficam destruídas em pouquíssimo
tempo", explica Jair.

*Combustivel confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, iubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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Governo põe fim à paralisação do magistério
Os educadores estaduais
acataram a proposta do

governo e vão receber
abono de R$100,OO
em três parcelas

Em Assembléia Geral realizada na

última sexta-feira, dia 08, em Lages,
o magistério estadual decidiu acatar a

proposta apresentada pelo Governo e en

cerrar a paralisação que alcançou um ín
dice médio de 4% de adesão dos profes
sores.

Os professores faltosos devem reto
mar às aulas hoje, com o compromisso
de repor os dias parados e cumprir inte
gralmente o calendário letivo sem preju
ízo .para os alunos.

Conforme o acordo selado com os re

presentantes da categoria, a Secretaria de
Estado da Educação e Inovação já está

elaborando o edital para a quarta chama
da do concurso de professores de 2001e
tomando as providências para o paga
mento do abono de R$ 100,00 aos do
centes em exercício de sala e especialis
tas, bem como para a criação do cargo
de secretário de escola.

Na próxima segunda-feira, 18, o se

cretário de Estado da Educação, Jacó
Anderle, terá reunião com o governador
e, na quarta-feira, com a Casa Civil, para
encaminhar o projeto de lei que autoriza
o pagamento do abono em três parcelas
de R$ 50,00, R$ 25,00 e R$ 25,00, a se

rem pagas na folha de outubro, l°de ja
neiro e l°de fevereiro.

O secretário destacou como um gran
de avanço para a valorização do magis
tério a decisão espontânea do governa
dor de estender o abono aos 1.491 espe
cialistas e sobretudo de criar o cargo de
secretário de escolas, uma "necessidade
histórica das unidades de ensino que trará
benefícios enormes para a educação em

Santa Catarina".
O Projeto de lei determinando a cria

ção do cargo já está sendo elaborado,
assim como o processo licitatório para a

convocação de um novo concurso - em

caráter nacional - para professor em to
das as disciplinas, secretário e assistente
técnico administrativo.

Anderle acrescentou, que o governo
conseguiu atravessar este ano uma crise
frnanceira gravíssima com ganhos para
o magistério (total de R$ 250,00 em abo
nos) e que há melhores perspectivas para
o próximo ano. "A porta do diálogo está
sempre aberta", finalizou.

Por outro lado, a decisão não agradou
aos professores sindicalizados do Sindi
cato dos Trabalhadores da Educação de
Gaspar (SINTE).

'

Luiz Otávio Bastiani, tesoureiro da
organização, explica que a luta dos pro
fessores que estavam em greve é contra
a política de abono. Eles reivindicam um

aumento de 43% incorporado diretamen-

te à folha de pagamento. "Não estamos
contentes, mas o importante é que a ne

gociação tem de continuar e o governa
dor demonstrou-se aberto ao diálogo",
comenta Luiz.

Os professores da rede estadual esta
vam em greve desde o último dia 27 de
setembro. Luiz Otávio conta, que no iní
cio da paralisação acreditava-se que 40%
dos professores de todo o estado aderi
ram à greve, mas aos poucos, muitos fi
caram pelo caminho. O presidente do
Sinte/Gaspar, Lodemar Schmitt, explica
que no município a adesão foi pequena,
cerca de 10 professores, e com o passar
dos trinta dias de paralisação, o número
também diminui.

Lodemar diz ainda, que é importante
esclarecer que o protesto não se tratou
de uma greve político partidária, mas sim,
uma reivindicação de melhores salários
e condições de trabalho, como aquisição
dematerial didático e bibliotecas melhor
equipadas.

Usuários dos Planos de Saúde Unidas' e Agemed
voltam a receber atendimento médico

o Conselho Superior das Entidades
Médicas de Santa Catarina -

COSEMESC, após inúmeras negocia
ções, decidiu que desde o dia 07 de ou
tubro de 2004, os médicos de todo o Es
tado retomam ao atendimento aos usu

ários de planos de saúde da Agemed e

daUNIDAS (Assefaz, Caixa, Capesesp,
Cassi, Conab, Correios, Eletrosul,
Elosaúde, Embratel, Fassincra, Geap,
Petrobrás, Pró-Saúde-Alesc, Sesef e

Tractebel Energia).
O retomo ao atendimento foi possí-

vel graças à disposição de negociação
dos dirigentes dos referidos planos de
saúde, da Comissão Estadual de Implan
tação da CBHPM (Classificação Brasi
leira Hierarquizada de Procedimentos
Médicos) e do COSEMESC (ACM,
CREMESC e SIMESC), que garantiram
o compromisso de adoção da CBHPM
como referencial mínimo da remunera
ção médica.

Conscientes de que a classificação se

constitui hoje numa verdadeira conquis
ta em benefício da sociedade por colo-

AGENDA:
* Dia 15/10 tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Ueo

BebidasMulti Marcas
-··�OSé Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone; 332..t;)�

idades, 450· Centro· Gaspar: Fone/fax: 332-1236
mero, 472 • centre- Rio .do SUL Fone(47) 521·3637

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

. car à disposição dos usuários de planos
de saúde os novos procedimentos incor
poradosàpraticamédica nos últimos 10
anos, as Entidades Médicas
Catarinenses mantêm a paralisação do
atendimento aos demais planos de saú-

de que ainda não firmaram acordo para
viabilizar a justa reivindicação dos mé
dicos, conforme decisão fmnada nasAs
sembléias Gerais da categoria realiza
das no dia 24 de agosto e 28 de setem
bro de 2004.

•

marmorana

GRANIBLU

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.-

Tudo com ótimo acabamento.

i-

�!'i Beleza e Modernidade!
1.:""-- __....

------------------------- -_. - - _. ---
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15 de outubro: Parabéns Professor!
"O professor é aquele
que faz brotar duas
idéias onde antes só

havia uma"
Elbert Hubbard

Que o dia 15 de outubro é o Dia do
Professor quase todo mundo sabe.

A data, aliás, costuma ser comemorada
junto com o dia das crianças, dia 12, na
maioria das escolas. Agora, você sabe por
que dar parabéns para o professor?

As bolas de papel na cabeça, as mi
lhares de tarefas para corrigir, as críticas,
as noites mal-dormidas ... Ser professor
não é tarefa para qualquer um, sem con

siderar, claro, a responsabilidade que eles
exercem na sociedade. Principalmente,
porque, acima de tudo, ele é responsável
pelo futuro de centenas de crianças.

O Brasil, hoje, tem cerca de 1,5 mi
lhão de professores, de acordo com o

Ministério da Educação. A função deles,
conforme prega o Ministério, não é só
transmitir conhecimentos, mas, principal
mente, ensinar o aluno a estudar, fazê-lo
valorizar o estudo e ajudá-lo a se desen
volver socialmente.

O papel do professor no processo de
ensino-aprendizagem é, sem dúvida, fun
damental. Com as mudanças
ocorridas na educação, em que o

mestre deixa de ser um mero transmissor
de conhecimento para ser

um articulador na construção do saber,
o desafio desta profissão é contínuo.

O papel do professor no processo de
ensino-aprendizagem é, sem dúvida,
fundamental. Com as mudanças
ocorridas na educação, em que o mestre
deixa de ser um mero transmissor de
conhecimento para ser

um articulador na construção do saber,
'0 desafio desta profissão é contínuo.

� .....�--

O professor tem a missão de ensinar não só letras e números, mas de ajudar o
educando a desenvolver-se socialmente

Muitas vezes, cabe ao professor encon
trar caminhos que tomem a sala de aula
um lugar que estimule o aprendizado.

Hoje, as crianças e os jovens
possuem várias fontes de informação e o

educador tem que estar atento para
poder, não só acompanhar seus alunos,
como fazê-los refletir sobre a enxurrada
de informações, para que
possam selecioná-la e transformá-la em

conhecimento.
Nessa perspectiva, escolas tra

balham cada vez mais em sinergia com o

professor, dando espaço para a

criatividade e obtendo resultados expres
sivos.

Por trás da comemoração,
a História

O ambiente é, em geral, coroado de
discursos de improviso, flores, refrige
rantes, salgadinhos, passeios, e por que
não lembrar o ponto alto da festa, o me
recido feriado escolar? São muitos os re
galos e os mimos dirigidos aos docentes
durante as comemorações ao Dia do Pro
fessor.

São eles que, após quatro anos de es-

tudos universitários, tomam para si a
missão de ensinar não só letras. e núme
ros, mas ensinar, para seus educandos, a

soletrar a paz entre os povos, o valor subs
tantivo da esperança, solidariedade e co

ragem. Mas qual o real significado ou

origem do dia 15 de outubro?
O Dia do Professor é comemorado no

dia 15 de outubro apenas no Brasil. E não
é de propósito que ele fica três dias de
pois do Dia das Crianças: a origem dele
é mais séria. No dia 15 de outubro de
1827, D. Pedro I baixou um decreto im
perial que criou o Ensino Elementar no
Brasil. Esse decreto falava de
descentralização do ensino, do salário dos
professores, das matérias básicas que to
dos os alunos deveriam aprender e até
como os professores deveriam ser con

tratados. Por causa da importância desta
lei, a data começou a ser comemorada
já na década de 30 - e, em 1963, virou
data comemorativa através de um decre
to.

Fonte: Internet

Convite
CÂMARA MUNICIPAL DE GASPAR

Convida para Audiência Pública,

Assunto: discussão do Projeto de
Lei Orçamentária para 2005.
Data: 18/10/2004 - Hora: 18h
- Local: Plenário da Câmara.

Luis. Carlos Spengler
Presidente

Farmácia CristÓVÃO TEMI!
.. ENEFlmÉTICDB
.. HIPEFlCALáFlICDB
.. P"DTEiNAB
.. AMINDÁCIDDB

Avenida das Comunidades, 160 - 332-0579.

A Makuko; s Pastelaria comunica
� que está atendendo novamente

aos domingos das 18h30min oh? às 22h .

f fechando às segundas-fei raso

Disk Entrega 332.4

r

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1-166
--

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
- ----- -- -----_._-_.�
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SUCATA

Compra-se - Sucatas em

geral, cobre, alumínio e

metais. Informações pelo
telefone (47) 332-2512 ou

9973-6908.

Lavação de Carros - Vende-se
lavação de carro na rua Itajaí, ao
lado da Verde Vale. Valor a com
binar. Inf.: com Roberto pelo
fone 332-5939 ou 9903-1231.

Barbada - Vendo Prancha de
Surf (6.4), lesh, capa tudo Tro
pical Brasil. Semi-novo. Infor
mações pelo telefone 332-3310
ou 8802-6354 com Douglas.

Impressora - Compro impres
sora Hp riova ou semi-nova.
Interessador ligar para 332-2576
ou 9917-8030.

Cozinha - Vendo cozinha mo

dular Florence. Informações
pelo telefone 332-5317.

Vendo - Celular LG Sensations
(BD 4000), em bom estado, com
NF. Valor R$ 350,00. Informa
ções pelo telefone 9104-1242.

Vendo - Máquina digital aiptek,
5.0 mega pixel, mp3, tripe, 3
meses de garantia. Valor R$
600,00. Inf. pelo fone 332-0478.

Geladeira - Vendo geladeira
usada, azul, em bom estado de

conservação e perfeito funciona
mento. Valor R$ 200,00. Um
microcomputador Pentium 100

(CPU/monitor/teclado/mouser)
em perfeito funcionamento. Va
lor R$ 200,00. Inf. 335-0331.

Computador - Compro compu
tador usado no valor máximo de
R$ 300.00. Inf pelo fone 332-
3073.

Vende-se - Três celulares Tim
TDMA pouquíssimo usados,
modelo Nokia 1221 e 1
Motorola v120. Todos com nota
fiscal e sem número. Informa
ções pelo fone (047) 9982-0295.

Antena- Vendo Antena Tecsat
60 cm com Receptor TECSAT
T7500D. Controle remoto, sis
tema por assinatura. Valor R$
350,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-6355 ou (47)
9979-7876. Mais detalhes no site
www.tecsat.com.br/
tvporassinatura.

Capacete- Vendo capacete Fox
Flite linha 2004 e óculos SMITH
com um mês de uso. Informa
ções 332-3073/9135-5264 com
Faletti.
----�---
Celular- Vendo um Celular
Nokia 8290, pós pago, com car

regador em ótimo estado. Valor
R$ 100,00. Informações pelo
telefone 397-1347.

Vende-se -, Celular Claro 2100,
semi-novo em Ótimo estado de

conservação. Valor R$ 200,00.
Inf. pelo telefone 332-3310 ou

8802-6354 com Douglas.

Vende-se - Uma estante de mog
no grande, com espaço para TV
29". Inf. pelo fone 332-3740.

DVD - Vendo aparelho de DVD
com controle + 1 filme de brin
de. Por apenas R$ 270,00 à vis
ta. Informações (47) 332-8537
ou 9133-4342.

Máquina Overlok - Vende-se
uma máquina Overlok GN6, va
lorR$ 600,00, máquinaOverlok
Siruba, valorR$ 1.350,00. Infor
mações com Edilson (047) 332-
3675 - 9117-7448.

Vendo- Play 1, semi-novo, em
ótimo estado de conservação.
Valor R$ 360,00. Informações
com Denise, no período da ma

nhã, pelo fone 332-0747.

Vendo Crédito- De R$ 25 mil"
entrada R$ 8 mil + parcelas de
R$ 262,00. Informações (47)
9980-1928 / 9114-4874 ou

9916-6024.

Aceito doação- Em dinheiro e

materiais de construção para ter
minar de construir minha casa e

pagar contas de luz atrasadas.
Doações podem ser feitas
atravéz da Caixa Econômica
Federal, agência 1073-013, Pou
pança - CC:000045807 -7. Infor
mações na Rua Amélia Schmitt,
n° 74, bairro Santa Terzinha ou

pelo telefone 9124-5350 com

Geremias.

Vendo - HP12c, semi-nova, por
R$ 250,00 à vista (ensino a usa

la). Ministro aulas particulares
de informática, manutenção,
windows/excel/word. Progra
mação delphi/clipper. Informa
ções 332-6848.

Vendo- Reckorigin-;;J"d;Fi;t"
Elba e 3 caixas de isopor de 100
litros cada. Informações pelo te-

lefo�9917-803� _ _ _ Salas - Alugo salas para Clínica
, Médica e Odontológica em frenCompra-se - Gravadora de CD
te ao Posto de Saúde e Sindicausada. Interessados tratar pelo

fone 9917-8030.

Vendo - Impressora semi nova

Impressora LX - 300+. Valor R$
650,00. Informações com

Edilson (47) 9117-7448.

Vendo - Compressor Tufao. Va
lor de R$ 250,00. Falar com
Edilson (47) 9117-7448.

. Vendo - Receptor parabólica.
Informações pelo telefone 332-
5317.
-----_._-
Vendo - Dois aparelhos de gi
nástica, uma bicicleta
ergométrica e um aparelho para
abdominal. Informações pelo
telefone 332-6848.

Pousada - Vendo Pousada 5°
mino Grande Florianópolis - Ser
ra. Inf. (48) 9142-1694.

Vende-se - Duas casas no mes

mo terreno de alvenaria ou tro
ca-se por um sítio ou casa em

Brusque. Valor R$ 75.000,00.
Informações pelo telefone 397-
1671 ou 332-7232.

Vende-se terreno - no lotea
mento Debortolli com 450m2,
ótima localização. Maiores in
formações falar com Ricardo
pelo telefone 9124-1104.

Terreno - Vendo ótimo terreno
com 29.378m2, localizado no

bairro Macucos próximo a

Cerarnifix. Valor a combinar. Inf
pelo telefone 332-3635.

Vendo - Casa no bairro
Coloninha com 3 quartos e de
mais dependências. Valor a com
binar. Inf. pelo fone 9141-0760.

Vendo - Terreno no bairro
Coloninha na Rua Hilário dos
Santos, medindo 452,25m2.
Aterrado l.metro e limpo. Infor
mações 332-3405 e 9911-5315
com Rodrigo.

CASA
Vendo - Casa de alvenaria com

3 quartos, sala, cozinha, varan
da, banheiro e garagem. Aceito
carro no negócio. Valor R$
30.000,00. Inf. pelo fone 332-
7859 ou 9111-1017, com

Ronaldo.

Vendo ou Troco- Por residên
cia em Gaspar, uma casa em

Florianópolis, com dois quartos,
uma sala, banheiro, cozinha,
área de serviço interna, edícula,
garagem e toda murada. Locali
zada no bairro Carianos (Aero
porto). Valor R$ 60.000,00.
Aceito propostas. Inf. (047)
9914-0207 ou (047) 9914-0231.
Vende-se - Residência em al

venaria, rua 15 deNovembro, n°
125, com 140m2 de área
construida. Valor R$ 80.000,00.
Inf. fone 9605-2548 com Carlos.

TERRENO

Compra-se- Terreno na BR470,
entre Gaspar e Ilhota (até lKm
da rodovia), área entre 60mil e
150mil m2, com nascente ou

água da rede pública. Informa
ções pelo fone (47) 328-0144 ou
9916-5334 (Blumenau) .

Troco- Apartamento valor R$
50.000,00 com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, sacada, com
1 vaga de garagem em

Blumenau, no bairro Velha, por
casa emGaspar livre de enchen
te. Interessados ligar para 330-
8277 ou 8802-5058 falar com
Áurea.

� Aluguei

Vendo - Escort Europeu 93/94,
bordô, completo, ar, alarme, tra
va, direção, vidro elétrico,
insulfilm com 70.000Km com

manual. Valor R$ 9.000,00. In
formações pelo telefone 397-
1347 ou 9917-9547.

Vendo - Santana ano 2000, 2.0
cor prata, com 44.000 km, com
pleto, impecável, único dono.

Informações pelo telefone
9962-4437.

Vendo ou Troco - Por carro ou

moto, HusqvarnaWR2001 para
Trilha, motor novo. Valor R$
12.500,00. Informações pelo te-

_

lefone 332-7573 com Eduardo.

Moto CG 125cc
Vendo Moto CG 125 Titan, ano
97, cor verde, em ótimo estado.
Informações com Mari, pelo te
lefone 9122-4817 ou Juliano
332-0724, depois das 18 horas.

Procura-se - Jovens talentos,
requisitos: Ser dinâmico,
comunicatico, acima de 16 anos,
ambos os sexos. Interessados
entrar em contato pelo telefone
332-2024.

Guitarrista e vocalista - Pro
cura-se "guitarrista e vocalista"
para compor banda "po-rock",
interessados ligar para o telefo
ne 9916-6240 falar com

Maycon.

Precisa-se - Atendente,
acima de 20 anos, cursan
do universidade, com no

ções de computação e in- .

glês, dinamismo, que gos
te de atender o público,
para trabalhar no horário
das 16h às 20h (inclusive
aos sábados). Favor envi
ar curriculum para caixa
postal113.

Carta de Crédito - Vendo Car
ta de Crédito contemplada deR$
16.000,00 para automóvel. En
trada R$ 4.000,00 + parcela de
R$ 330,00 T'if. pelo fone (47)
9916- 6024 ou (47) 222-2853.

Celular - Vendo Celular Pronto
Nokia Mod 8260. Valor R$
100,00. Informações 9917-9547
ou 331-2588 com Filipe.

Vendo calculadora - HP-12C.
Preço R$ 250,00 à vista. Infor
mações 332-6848.

Vendo Celular- Nokia, 2280,
com 1 ano de garantia. Valor R$
90,00. Informações pelo telefo
ne 332-2594.

MAGAZINE PARA
CARRO

Vendo Magazine Pionner

para carro com 12 CD's.
ValorR$ 300,00.lnforma
ções pelo telefone 332-
0325 com Sanderson.

Barco - Vendo um barco em

ótimo estado com carretinha.
Informações (47)343-1284.

Vendo/Credito De:

R$9.100,00. Entr. 3.450,00
+parc.R$196,00. Informações
(47)-99801928 / 91144874 ou

99166024.

Vendo/Credito De

R$81.000,00. Entr.30mil+
parc.R$832,00. Informações
(47)-99801928 / 91144874 ou

99166024.
------'--

Vendo/Credito- De

R$100.000,00. Entr. R$ 35mil+
pare R$987,00. Informações
(47)-99801928 / 91144874 ou

99166024.

Vendo/Credito De

R$30.000,00 Entr. R$
9.800,00+parcR$330,00. infor
mações (47)-99801928 /
99166024 ou 91144874

Vendo - Atlhon 2.8512 ran,
hd80, plvide64mg, DVD+
GRAV, CD+ ldrevcd +uebcam
+monitorl7tl planaGab.drRenk
. Informações (47)-99801928.

Compro Computadores - Note
Books, Novos ou Usados em

pleno funcionamento. Informa
ções (47)-99801928 ou

99166024

Compro seu Consórcio Con

templado Ou não

contemplado.mesmo com par
celas em atraso. Pago à vista. In

formações (47)-99801928- /
99166024 ou 91144874.

to dos Trabalhadores Rurais. Va
lor R$ 200,00. Informações pelo
telefone 9997-8527.

Alugo-se - casa dos fundos para
pessoas, solteira ou c�sal sem
filhos, contendo dois quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavação,
área para festa, localizada no

Poço Grande, próximo ao Giná
sio João dos Santos. Inf. pelo te
lefone 324-0035 com Cida.

Salas - Alugo salas comerciais
em frente ao Posto de Saúde e

Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais. Valor R$ 200,00. Inf. pelo
telefone 9997-8527.

ALUGA-SE

Apartamento - Aluga-se apar
tamento na rua Ivo Testoni. Inf.
pelo telefone 332-0424.

Alugo Apartamento - Alugo
apartamento de 1 quarto, locali
zado no centro de Gaspar (Ave
nida das Comunidades) com

uma vaga na garagem. Interes
sados ligar para (47) 332-1491.

Alugan-se - Salas comerciais
novas, no centro de Gaspar, na
rua Eurico Fontes transversal do
Banco do Brasil. Aluguel a par
tir de R$ 220,00. Informações
pelo telefone 332-0310 ou 9975-
7540.

Apartamento - Aluga-se apar
tamento no centro de Gaspar (1
por andar) com sacada, 3 quar
tos (1 suíte), sala, copa, cozinha,
lavação, churrasqueira e demais

dependência. Informações pelo
telefone 9997-8527.

Vende-se - Clio Sedan/01. Air
Bag duplo, ar cond. Entrada R$
12.000,00 mais 34 x de R$
400,00. Informações pelo tele
fone (47) 9952-4849.

Vende-se - Fusca, ano 76, 1300.
Aceita-se troca por outro de
maior valor. Informações pelo
telefone 9127-4116.

Vendo - Gol Special 01/01 bá
sico R$ 7.000,00+ 18 x de R$
382,05. Informações pelo tele
fone 8802-1272.

'�AR\(ORES
Cortes - Wodas

9lLmpesas
S�uZ�

ADÓNIS MABA
9997 -9889 332-3755

I

VENDO

Geladeira a partir de R$
220,00. Cadeira para escritó
rio R$ 40,00. Escrivaninhas
R$ 40,00. Arquivo de aço R$
80,00. Informações pelo te

lefone 339-3999. Entrego em
Gaspar.

Andador - Vende-se andador
em ótimo estado com vários

brinquedos. ValorR$ 40,00. Inf.
pelo telefone 332-9820 ou 9912-
3928 com Patrícia.

Vendo - Carta contemplada para
compra de imóvel. Valor R$
40.000,00 entrada, R$ 17.500,00
+ parcelas R$ 350,000. informa
ções pelo telefone (047) 9916-
6024 ou (047) 222-2853.

Vendo - Carta contemplada para
compra de imóvel. Valor R$
25.000,00 entrada R$ 9.500,00
+ parcelas R$ 263,00. informa
ções (047) 9916-6024.

Vendo - Carta contemplada para
compra de automóvel. Valor R$
20.000,00 entrada R$ 6.000,00
+ parcelas R$ 350,00. informa
ções pelo fone (047) 9916-6�24.
Compudador- Vendo computa
dores usados de diversos mode
los, apartir de R$ 500,00. Tratar
com Renato nos telefones 332-
9622 ou 9607-5138.

Máquina Digital- Vendo má

quina digital aiptek, 5 mega
pixel, mp3, tripé, cd, vídeo c/
áudio, 3 meses garantia, grava
dor de voz. Valor R$ 600,00.
Informações pelo telefone 332-
0478.

o classificado para quem
tem pressa de vender

ANUNCIE JÁ
EcrRÁTIS

E + Anunciando no site
do jornal.você ganha
um anúncio na versão
impressa do
Jornal Metas.

.br
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Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões,
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construcões.

E também para Capitalizar sua Empresa.

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de R$11 0.00 mensais

MFAL
CONSORCIOS

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

..... Também Créditos Contemplados de:
�AL Caminhões, Imóveis, Automóveis e Molos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:
CONSORCIOS Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

Empresa Têxtil Contrata

COSTUREIRAS/REVISORAS
Salário inicial:

R$ 420, 00 (cl registro), interessadas compare
cer na Rua Erasmo Luiz Schramm, 50 -

Gasparinho ou entrar em contato pelos telefone:
332-77771 332-8888/9122-2222

Vende-se

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332..5010l
Faça sua babillta(ão em, até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta dee.

Walk-Machine, cor
vermelha, 37cc.
informações
9113-7582

Moto Ano
CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CO 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitan ES 00/01/02/03
CG Titan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
xta 125 KS 00
xLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD J8
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos \.

Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!'!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você,

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

VANTAGENS IMPERDíVEIS:
J Pode descontar do crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

J São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado a 50%)

J Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.
/ Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

CRÉDITO' PARCELA"

RS 25,379,04 Rs271,75
RS 35.536,65 RS 380,51
Rs40.606,47 Rs434,80
RS 50.758,09 RS 543,49
Reoiusle pelo INCCumo vez por ano. 'VoJorre�renle
o 80% d. ,,;dilo, "Taxo de ode... de 1% (Obrado
juntamenfs rem a primeiro parcela

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBÉM PODE QUITÁ-LO COM O CONSÓRCIO,

ADQUIRA O IMÓVEL QUE VOCÊ DESEJAR E.ONDE PREFERIR:
CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SíTIO, CASA NA PRAIA.

Consórcio
Battistella

Astra CD hatch top Branco 03 G
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G
Blazer dlx 4.3 v6 gnv comp Prata 98 G
C 100 BIZ CIPARTIDA AZUL 02 G
Celta 4 p vhc Branco 04 G
Citroen C 3 exclusive 1.6 1 Branco 04 G
Classe A 160 Prata 02 G
Classe a 160 comp Cinza 01 G
Clio authentic Branco 04 G
Corsa 1.8 liatch comp Prata 03 G
Corsa wind 4p trio alar Cinza 01 G
Escort gl 1.8 Branco 91 G
F 1000 dupla turbo /dh Dourado 86 D
F 1000 s dir Cinza 94 G
F 250 xl ar/dir Bordo O I D
Fiesta 4 p ar/trio Azul 98 G
Fiesta supercharge Vermelho 04 G
Fista comp Cinza

,,"
03 G

Focus sedan glx aut comp Prata 03 G
Fusca Cinza 82 G
Fusca 1600 rodas liga Prata' 96 G
Gol cli 1.6 Vermelho 96 G
Gol4p plus comp 1.0 16v

.
Dourado 01 G

Golf comp Prata 02 G
Gol cli 1.6alc Branco 95 A
Golf generation Cinza 04 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Kac/ar Azul 99 G
Kangoo rt 1.0 16 v-comp Cinza 03 G
Megane rt 1.6 comp Prata 03 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Montana 1.8 flex power Preta 04 G
Moto Cg 125 Cinza 01 G
Pagero full glsb prata 99 D
Pagero sport 4x4 cour comp Prata 01 G
Palio 1.6 Branco 97 G
Palio fire 4p trava Verde 03 G
PALIO YONG 4P TRIO Branco 02' G
Parati cit 1.6 AR /dh/flex Prata 04 G
Picasso glx comp couro cd Preta 02 G
Picasso glx comp couro cd Prata 02 G.
Pólo 1.6 comp Vermelho 03 G
Santana evidence comp Prata 97 G
Santana gls 2p automatic Marrom 87 G
Scenic rt 1.6 16v comp Prata 02 G
Tempra sx 2.0 8v Verde 97 G
Vectra gls completo Verde 97 A
Zafira CD comp+teto Azul OI G

www.blucarros.coni.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES - Alvenaria com 160,00012 - 03 dormitórios - Rua Sete de Se-
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas tembro - próximo centro - R$ 145 mil;
comerciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 su- VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 012 + casa de alvenaria
mil; com 60 m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague

- Galpão com 147,00 11)2 + casa com 54,00 m2 - Rua Antônio Fernandão - R$ 35 mil;
Maser - R$ 30 mil; BELA VISTA: - Rua Bolívia - Lot, Mirante do Vale com 312,50
CENTRO-Alvenaria com 160,00 012 -03 dormitórios, sendo OI m' ·.R$ 8 mil;
suíte - Rua Itajaí - R$ 120 mil; - Rua Anfilóquio Nunes Pires· com 562,34 01' - R$ 35 mil;

- Alvenaria com 255,00 012 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte + pis- FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot. Figueira - Com
cina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil; 450,0001' - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 306,27 012 - 02 pisos 04 dormitórios; sendo 02 - Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 m2 - murado - pis-
suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil; cina - R$ 23 mil:

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 GASPARINHO, . Sírio com 144.000,0001' + 02 casas mistas -

suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R� 145 mil; Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
COLONINHA:- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - . Sítio com 7.706,25 01' + casa mista + piscina + 02 lagoas - Rua
R$ 45 mil; Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
GASPARINHO,· Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dor- • Sítio com 56.049,13 m' cercado com palanques de concreto + 02
mitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramrn - R$ 20 mil: açudes + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 m' -

MARGEM ESQUERDA: . Madeira COI11 70,00 m"- 02 dorrnitóri- Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;
os - RuaLaurentino - R$ 22 mil; - Sítio com 103.039.00 m' - Gasparinho Central - R$ 70 mil:
- Alvenaria com 248,00 012 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro - Rua Frei Solano - Próx. Ao Centro - 17.216,90012 - R$ 85 mil;
Bonifácio Sabel=- R$ 90 mil; . Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 01' - R$ 25 mil:
. Galpão com 25 ',00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 - Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20m' - R$ 20
mil;

.

mil;
. Alvenaria 271,00 01' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro MARGEM ESQUERDA,- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m'
Bonifácio Sabe] - R$ 90 mil; - R$ 7 mil - com financiamento direto;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 96,00 m2 + área cober- - Rua Rio de Janeiro com 449,00!TI2 - R$ 18 mil;
ta com 110,00 m2 - 03 CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro _. com 1.861,19
dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil: 01' - R$ 65 mil;

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 6S mil;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil; BAIRRO SANTA TEREZINHA, - Rua Botuverá com 338,00 m'
- Alvenaria com 188.00012 - 03 dormitórios - Rua Francisco - R$ 12 mil:
Nicolau Schrnitt - R$ 45 mil. Aceita financiamento da CAlXA. - Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno CO;11 704,00 549.2601' - R$ 27 mil:
012 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil; - Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 16 mil;
-Alvenaria com 2'39,00m2-0S dormitórios =Rua Joaquim Silvino BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

da Cunha - R$ 60 mil; 10401,1801' - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 48 - 435,29 m2 - R$ 26
- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil; mil:

- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo O I suíte + pisei- - Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73 012 - R$
na. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 34.500,00;
280 mil;

.

- Lot. Augusto e Helena Debortolli -Tote 40- 768, 13 012 - R$ 50
B, SETE DE SETEMBRO:· Alvenaria com 150,00 m2 - 02 surtes mil:
- Rua Angelina Muller - R$ 110 mil: ·COLONINHA:· Rua Silvio João Zirnrnermann com 356,50 m' -

-Alvenaria com I 72.00 m'-04dormitórios, OI suíte-Rua Bene- R$ II mil:
dito Bernez - R$ 100 mil: - Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil

- Alvenaria com 222,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Manuel Bittencourt - R$ 140 mi I: - Rua João Krauss COI11 405,0 I m2 - R$ 10 mi I:

Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de ROD. FRANCISCO MASTELA: . Prox. Ginásio João dos San-
maio - P.$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá; tos com 2.234,1601' - R$ 45 mil.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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AGBx trouxe bons resultados de Jaraguá
A associação levou 13

pilotos à Copa Duas
Rodas e conseguiu várias

primeiras colocações,
com destaque para
Camila Cecon

A Associação Gasparense de
Bicicross esteve em Jaraguá do Sul,

no último sábado, dia 9, participando da

Copa Duas Rodas Industrial. A AGBx
esteve representada. por 13 pilotos. Na
categoria Boys 7 anos, Leandro dos San
tos (Móveis Puma) ficou em terceiro lu

gar. Pela Boys 9 anos, Lucas dos Santos

(Móveis Puma) subiu ao pódio em se

gundo lugar. Diogo Cecon (Randa
Mundu Confecções, Central Transfers e

Telas Bernardes) foi o campeão da Boys
9 anos.

A final do Campeonato Sul Brasilei-

ro, que seria na cidade gaúcha de Novo

Hamburgo, será realizada em Jaraguá do
Sul nos dias seis e sete de novembro. A
final da Copa Duas Rodas ficou para o

dia 20 de novembro.

Confira o desempenho dos
outros pilotos

Masculino

Boys 12 anos

Giovani dos Santos não se classifi
cou

Boys 13 anos

Lucas Costódio Luz, 40
colocado

Boys 14 anos
Éderson Pereira não se

classificou
Rafael Dalabona 3 o

colocado

Dudu (Raul Materiais de
.

Tupi goleia Balneário pela
Copa Santa Catarina

A equipe pré-mirim do Clube Atléti- TambémcontraEM.E. de
co Tupi goleou a equipe da Fundação Balneário de Camboriú, a

Municipal de Esportes de Balneário de . equipe mirim venceu o jogo
Camboriú pela Copa Santa Catarina de pelo placar de 2 a O, com dois

Futebol, no último sábado. gols de Luan Spengler.
'

Jogando na casa do ad

versário, a equipe
gasparenseque vem de vi
tória na estréia da compe
tição, apresentou um ótimo
futebol agradando ao bom -

público gasparense que foi
até Balneário de
Camboriú.

O placar do jogo foi o
maior da competição até o

momento, 10 a O para o

Tupi. Luiz Gustavo e I

Amarildo marcaram dois

gols Catatau, Gedson,
João Lucas, Dudu, Rafael
e Guilherme um gol cada
um.

A equipe foi comanda
da pelo técnico Celço
Nicodemos, que substitui o
titular da categoria, técni
co Rossete, que se encon

tra em viagem.

'I.ll�,. Antiga

das Artes ���:I
Presente e Decorações

Venha nos visitar e

conheça sua

nova opção em

artesanato e pintura
I

! v'éurso de Pi ntura

i em Madeira

!y/'Pintura CountryI
D'i e ecoupage

I Temos o material

i para o seu trabalho:

i pincéis, tinta,
. guardanapos

e figuras para
découpage
e madeira,

� 332-2890 Cláudia

Rua: Cei. Aristiano Rannos, 547 - Centro - Gaspar
ao lado das escadarias da Igreja Matriz

....

• l

f.�:�·IJ ..

Malhas ,ara C_laceiam_tas
Fone: (47) 354-01991 Fax: (47) 354-0939
Guà1n.i1a r se ..EftJ: ncamalab$Ozaz.com.br .

A etloueta que
va toríza sua marca

.. (0**47) 351·35_61
�&. se E-mail: esttiJo@tipnet.rom.br

Construção, Rodolfo e Thilico

Caleleireiro), 1° colocado

Boys 16 anos

João Paulo Ferreira, 60 colocado
19-24 Cruizer

Luciano Andriett (Contharnina
Confecções), 2° colocado

19-24 Aro 20
Luciano Andriett (Contharnina

Confecções), 40 colocado

Super 24
Luciano Andriett (Contharnina

Confecções), 20 colocado

Expert25 +

Júnior Luiz Pereira, 2° colocado
Hélio Henrique da Silva (Sollouco

Confecções), 1 ° colocado 25 +

Hélio Henrique da Silva (Sollouco
Confecções), 30 colocado

Feminino

Girls 13-14
Camila Cecon (Oficina de Bike e

Borracharia Vonei), la colocada

'Super 20
Carnila Cecon (Oficina de Bike e

Borracharia Vonei), la colocada

l)ttilO
ETIQUETAS

Comunicado
Margarida da Silva Bendin comunica pedido de auto-

- rização para a supressão de vegetação nativa, através dos

protocolos na 2270/04 e 2271/04 à Fundação do Meio Am
biente - FATMA, nos imóveis rurais registrados sob os n°
17.323 e 17.531 no registro de imóveis da comarca de

Gaspar, ambos com localização no município de Gaspar,
bairro Barracão, à Estrada Geral Óleo Grande. Engenhei
ro Florestal Márcio Lanznaster.

Fortalecimento do eu e da vontade - Aprendendo a lidar e a

controlar a síndrome de abstinência -

Desintoxicação· Manutenção
Sandra Rosali de Menezes

CRP: 04-0916 Psicóloga

Gaspar [411332-4451

TRATAMENTO ANTI·TABAGISMO
Liberte-se do hábito de fumar
através de métodos naturais

Se você precisa de qorcon,
Pereira é a lução!

Temos uma equipe
espec ia I izada

ara atender festas
de casamento,
niversário, bailes
e outros eventos.

Informações:
332-6132 / 9122-1437

�
Para todas as ocasiões

+"'�� + e�+
+ 'le4ta4 em� + Encomendas:

Temos a sua disposição doces, 332-2718
tortas,salgados e salgadinhos'

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda
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Dois Toques
Por Kleberson LUIz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Taça Rio Itajaí-Açu
Organizado pela Liga Desportiv

Gasparense, a Taça Rio Itajaí-Açu acon

tece sempre aos domingos. No próximo
domingo, a partir das 14horas, as parti
das válidas pela 4a rodada do primeiro
turno terão Floresta X RB e Tamandaré
X Cruzeiro. Vale lembrar, que neste cam
peonato existem duas classificações, As
pirantes e Titulares, portanto, são quatro
jogos em-cada rodada. Vale a pena con

ferir.

Prepare-se
A pista do Gil, como está sendo cha

mada a nova opção para os praticantes
do Off-Road da cidade de Gaspar, estã
recebendo muitos "pilotos", e o Trial
Club já fez algumas melhorias, o traça
do agora tem 1.900metros, alguns locais
ainda serão alargados. A data da prova já
está definida, 06 e 07 de novembro, não
terá supervisão da FCM (Federação
Catarinense de Motociclismo).

Portanto, é livre para qualquer piloto
ou simplesmente motociclista que tenh

equipamento de proteção, e, é claro,
moto. Terão categorias para todas as

motos, inclusive categoria feminina, as

inscrições serão a preços acessíveis.

Copa Norte

Rodrigo Riffel brilhou na Copa Nor
te de Motocross, novamente com chuva.

Afinal, das três etapas que o garoto an

dou este ano, em todas choveu, mas des
ta vez ele levou a melhor e, além de ven
cer a prova, assumiu a segunda coloca

ção no campeonato. A prova ainda mar
cou a estréia de Lorenzo, o piloto de Jeep
cross aderiu ao motocross e na categori
Trilheiros foi oitavo. Adilson Batista tam
bém andou forte e conseguiu bons resul
tados.

Sênior
. O Sênior Gaspar, além de promove

o esporte, através de torneios como o do
último domingo, tem dedicado parte de
seus esforços ao social. Pode parece
pouco doar três cestas básicas, mas se

cada clube ou entidade organizada d
nossa cidade tivesse atitudes como est

em cada um dos eventos que organiza,
com certeza, este número representari
um feito maior. Além das cestas básicas,
o Sênior distribuiu brinquedos e cachor

ro-quente às crianças. Um belo exemplo!

Jhonatan em busca do m-carnpeonato
Foto; Arquivo Jornal Metas

o piloto prepara-se
para o Sul Brasileiro

e para manter-se como

campeão estadual

O ano nem acabou, mas 2.005 já che

�ou, pelomenos para JhonatanBa
tista que está com uma nova moto uma

Kawasaki KX 250 F (quatro tempos) ano
2.005. Segundo informações obtidas, esta
é a primeiramoto 2.005 no Brasil.Amoto

foi conseguida junto' a um patrocinador
de Jhonatan, em Curitiba. Vinda dos Es
tados Unidos, desembarcou no Brasil no
dia onze e no dia dezesseis de setembro
estava nas mãos de Jhonatan. Novamen
te ele contou com a ajuda de seu empre
sário e de um patrocinador gasparense.
Com esta moto, Jhonatan foi a Tubarão,
(SC) onde disputou nos dias dezoito e

dezenove a oitava etapa do campeonato
catarinense de motocross. Terminou em

segundo lugar na categoria 125

cilindradas, resultado que lhe garantiu a

liderança do campeonato. Na categoria
força livre depois de brigar pelo segun
do lugar, teve uma queda e terminou em

quarto lugar. Posição, que também ocu

pa no campeonato. Faltando duas- eta

pas para o término do campeonato,

Jhonatan já está treinando com a nova moto

Jhonatan está tentando recuperar o tem

po perdido e treinando muito para voltar

rapidamente à forma física. Havia fica
do três semanas sem moto. Dificultando
seus treinamentos. " Estamos na reta fi
nal do campeonato e farei de tudo para
que o título de campeão catarinense não

saia de Gaspar" comenta Jhonatan. Ape
núltima etapa do campeonato será reali
zada nos dias 23 e 24 de outubro na cida

de, de Capinzal. Neste final de semana

será disputado também o campeonato Sul
brasileiro de motocross, reunindo pilo
tos dos três estados do sul do país e a

equipe está confiante em um bom resul
tado. Será um campeonato de alto nível,
pois no sul do país temos pilotos de ní
vel nacional, será um minicampeonato
brasileiro.A etapa final será disputada em
Canelinha, o templo sagrado do
motocross. Neste ano, teremos também
o circuito nacional de arena cross ou

. supercross, organizado por uma empre
sa promotora de eventos. Terá o apoio da
Confederação Brasileira' de
Motociclismo e já temos cinco etapas
confirmadas. As primeiras duas etapas
serão disputadas em Florianópolis, nos
dias nove e dez de outubro. Nosso

objetivo para o campeonato é de dispu
tar o título. Ficamos de fora da disputa
do brasileiro de motocross e isto está ser-

vindo de estímulo para lutarmos'ainda
mais por este título.

Ao mesmo tempo que a equipe luta
ainda por títulos em 2.004 já está de olho
em 2.005. Os primeiros contatos para
fechamento de contratos já estão em

andamento. A equipe está em conversa

ções com a Kawasaki Brasil, além de
uma fornecedora para os pneus. Os pneus
são peças importantíssimas e de alto cus
to e precisamos de uma parceiro forte

para 2.005. Isto não aconteceu em 2.004,
a equipe teve que arcar com os custos de

pneus. Para se ter uma idéia, Jhonatan
utiliza cerca de quatro jogos de pneus por
mês. Estamos começando os contatos,
já para não precisarmos parar com trei
nos e nem de disputar competições no

inicio do ano. Queremos aproveitar a

oportunidade para agradecer a todos que
estão do nosso lado este ano como par
ceiros e também aqueles que torcem pelo
sucesso do esporte gasparense. "Como

desportista, gostaria de mandar um reca

do aos empresários. Vamos apostar no
esporte, vamos fazer com que cada vez

mais as crianças se ocupem com coisa
boas, que saiam das ruas, das drogas.
Muitas vezes, muitos deixam d� ajudar
porque acham que o que podem fazer é

pouco, mas para nós pode sermuito. Pen
sem nisto e um abraço".

* Cursos de ENSINO FUNDAMENTAL - (Alfabetização, Nivelamento e 58 à 88 série)
* Curso de ENSINO MÉDIO - (2° grau)

* Cursos de INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excel. Certificado para cada curso.
* Brevemente Cursos de Educação Permanente: Espanhol, Inglês-e Música.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189 MATRíCULAS ABERTAS para todos os Cursos!!!

NAES/Gaspar é o caminho de Confiança - qualidade - Desempenho e Compromisso
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SUp. Amigão/Pad. Daniel venceu Torneio

Com 32 equipes,
o 11 Q torneio do Sênior

Gaspar atraiu muita gente
para a Soe. Gasparense

Nem a forte chuva que caiu durante
todo o dia impediu a realização do 110

Torneio de Futebol Suíço do Sênior Gaspar.
Com trinta e duas equipes inscritas, os jo
gos começaram de manhã, ocuparam toda
tarde e só terminaram no início da noite.

Depois dos jogos da primeira fase e o

mata-mata das oitavas-de-final, alguns fa
voritos foram ficando, caso de Persan Mat.

Cosntrução, vice-campeão no ano passa
do, o time perdeu para o Sup. Amigão/Pad.
Daniel e ficou fora das quartas.

As Quartas-de-final
Estamparia Bimo venceu o Cea Clube

de Florianópolis, que terminou em oitavo.
São Bento (de S. Bento do Sul) venceu

•
o Beconline que terminou em sétimo.

Duda venceu o Raça Pura, que perdeu
e terminou em sexto.

Sup. Amigão/Pad. Daniel venceu o

Rest. CasaD'Tchelli que ficou com a quinta
colocação.

Nas semifinais, a decisão da vaga para
final o time Duda venceu o São Bento, e

Estamparia Bimo perdeu nos pênaltis para
o Sup. AmigãolPad. Daniel.

Na final, a disputa do terceiro e quarto
lugares foi somente nos pênaltis, São Ben
to e EstãmpariaBimo fizeram boas cobran

ças, mas Jony não converteu para o São

Bento, e Jaderson Bonetti bateu bem no

canto esquerdo do goleiro para fechar o

placar e dar a representação
do Bimo o troféu de tercei-
ro colocado.

Na última partida do dia
(embora já fosse noite) os

dois melhores times do dia,
enfrentaram-se num campo
onde o que se via era lama,
praticamente sem condi

ções de jogo. Os atletas ig
noraram as adversidades e

sob a iluminação artificial
fizeram uma bela partida
que terminou com a vitória
do Sup. Amigão/Pad.
Daniel, quemostrou duran-.
te toda a competição um

time unido, que jogou um
.

bom futebol e desbancou

equipes favoritas.

Mesmo com o gramado em péssimas
condições, os jogos foram realizados

até o anoitecer

.. 332-0715
or.1'<IIdU AaIíIàs, m·GaiJpM'

O Sênior Gaspar agradeceu à presença
de todas as equipes que vieram de várias
cidades do estado. Equipes de São Bento,
Florianópolis, Blumenau e outras cidades

aprovaram e elogiaram a organização do

torneio, que distribuiu brinquedos e ca

chorro-quente para as crianças, além de três
cestas básicas. Segundo Mauri, este é um
trabalho que o Sênior desenvolve desde sua

Jacó entrega o troféu de campeão para Nito

Registro de Bmpresas Bseritura�o eontábil/Fiscal
Perícias OecléU'ação de IR. eontratos em Geral

332-2300 I 91011-13113
1"':0,1[

Rua: eeJ. l\ristiliaoo Ramos, 211 • 2· andar lr.�
'-� _

sala: 22 • <:?entro - Gaspar JZ1J.J

y ETIQUETI\S
,COflj\B?'�

TlUis E "tESIVOS 'liRA "\lTOMII�'O tOMERCllIL COM 0\1

SEM COtlGO tE IIIRRIIS. ETIQ\lETIIS 'IIRII EX'ORTII�ilo
tltll - PERNIIMl\ltllNIIS - HERMES - SONIIE

R\l1I JOINVILLE, 100 - GIISPIIR - FONE: :1:12 :124:1
!J�tJOijS;@i!)?:�mYsn º U�új5.'�Vi.j.LI;(

o

fundação, hoje são 23 integrantes,
que se reúnem sempre aos sábados
no campo da Sociedade

Gasparense.
Na premiação; Rosiel, também

do Sênior, agradeceu às equipes e

aos patrocinadores do evento além
do público que encarou a chuva para
ver o torneio.

... - ,

Jony entrega o troféu de 32 para Cleiton·Bimo

Tele - Entrega
398-0438

Vale tudo para estar no
rodízio de carnes do RaulsG

332-3978-Gaspar
Churrascaria

-'�.


